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deuxième fois qu’Il viendra, Il viendra en tant que Lion de la tribu de Juda.
Voyez?

46. Il a écrit la Bible suivante dans la pyramide, là au temps d’Enoch, quand
ils ont construit la pyramide. Et ils les mesurent. Je ne le comprends pas. Mais,
pour ce qui est des guerres; ils se penchent et marchent à genoux sur une certaine
distance, et ils peuvent mesurer l’intervalle entre les guerres. Savez-vous où ils
en sont dans leurs mesures maintenant? En plein dans la chambre du roi. Et au
fur et à mesure que la pyramide gagnait en hauteur... Nous, on ne pourrait pas
construire ça, malgré tout ce qu’on a aujourd’hui. On ne pourrait pas construire
ça.

3.   UN SON CONFUS – Jeffersonville, Indiana, USA – Dimanche 18
décembre 1960

253 Il n’y a pas longtemps, ils ont déterré une – une station hydraulique
moderne, ici même, au Mexique, qui avait été engloutie pendant la période
antédiluvienne. Une station hydraulique moderne, beaucoup plus perfectionnée
que ce que l’on a aujourd’hui. Voyez?

254 «Ce qui arriva du temps de Noé», des gens intelligents comme ça, «arrivera
de même à la venue du Fils de l’homme», une autre génération intelligente.

255 Ces gens étaient intelligents, ils étaient probablement plus avancés dans
la science au point qu’ils pouvaient mesurer la distance qui sépare chaque étoile.
Ils étaient si intelligents qu’ils ont pu placer géographiquement cette grande –
grande pyramide au bon emplacement; et elle est si bien centrée sur la terre
que, peu importe la position du soleil, il n’y a jamais – jamais d’ombre autour
d’elle: le matin, le soir, à midi, de tout côté, il n’y a pas d’ombre. Voyez? J’y ai
été.

4.    LE 
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“ avait la forme d’un carré ”, et les murailles étaient égales.

371 Je vais le dessiner. [Frère Branham fait des dessins au tableau. – N.D.É.]
Vous voyez, la longueur, la largeur, la hauteur. On va arriver à quelque chose,
aussi sûr que deux et deux font quatre. Voyez? Remarquez, les dimensions de
cet angle-ci sont exactement les mêmes, toutes, la longueur par la largeur par la
hauteur. Il y a une autre mesure, la pyramide, qui démontre ça.

372 Ceci, puisque c’est comme ça, ça correspondrait exactement au signe
d’Énoch en Égypte, la pyramide. N’est-ce pas? Énoch, avant la destruction
antédiluvienne, quand la justification allait venir, il a produit un signe, et dans
cette pyramide, il y a sept marches qui mènent à la chambre du roi. Remarquez
bien, sur la septième marche, si jamais vous avez étudié les dimensions de la
pyramide, ce qui s’avance pour prendre celui qui arrive, et l’introduire auprès
du roi. Remarquez bien à qui appartient le poste qui se trouve là, et vous verrez
dans quel jour vous vivez, dans la pyramide.

7.   LA DEMEURE FUTURE DE L’ÉPOUX CÉLESTE ET DE L’ÉPOUSE
TERRESTRE – Jeffersonville, Indiana, USA – Dimanche 2 août 1964

377 Il y avait une pyramide après ça, Énoch, qui témoignait exactement. On
n’aurait pas le temps d’examiner ça, mais, un jour, avec l’aide de Dieu, je vous
montrerai, ça dessine exactement la dimension de l’heure dans laquelle nous
vivons. Voyez?

378 Remarquez, mais cette mesure géographique qu’on a, là, qui a les mêmes
dimensions, ça ne veut pas forcément dire que ça doit être un–un cube.
Remarquez, ceci correspondrait au signe de l’Égypte... ou à celui d’Énoch en
Égypte.

8.   QUESTIONS ET REPONSES N°2 – Jeffersonville, Indiana, USA –
Dimanche 23 août 1964, soir

239. Et alors Dieu Se matérialisa dans un Homme appelé Jésus-Christ, Lequel
était Son Fils. Ce Fils donna Sa Vie afin qu’Il puisse amener d’autres fils, pour
que Dieu puisse devenir tangible, opérant tout en tous. «En ce jour-là, vous
connaîtrez que Je suis dans le Père, que le Père est en Moi, que Je suis en vous
et que vous êtes en Moi.»

240. Oh! frères, ce sera un vrai jour! Vous n’aurez pas à rouler depuis
Birmingham pour venir écouter le Message; le Message sera à ce moment-là
avec nous, n’est-ce pas? Oh! ce sera un – ce sera un moment merveilleux –
vraiment merveilleux! Nous attendons ce jour; que Dieu en hâte la venue.

241. Cette grande Cité, qui se trouvera là (eh bien, voyez-vous, cela ne...
Vous dites : «1500 miles [2413,5 km – N.D.T.] de haut?» C’est ce que la Bible
dit. Or, ce ne sera pas 1500 miles à la verticale comme cela. Voyez-vous?
Nous avons une autre mesure géographique dont tous les côtés sont égaux;
c’est la pyramide. Voyez-vous?

242. Et la Cité aura probablement une inclinaison d’environ 60 degrés. Et si
cela commence ainsi et que cela monte jusqu’à 1500 miles de haut, pensez
simplement à la hauteur que cela aura et combien de temps il faudra pour y
arriver. Vous saurez à peine que vous gravissez la montagne, parce que 1500
miles de haut, à soixante degrés, cela fait qu’on y est à peu près comme ceci.
Voyez-vous? Et la Cité se trouve entièrement sur cette montagne. Elle est aussi
haute que longue; et aussi longue que large. La hauteur, la profondeur et la
largeur sont toutes – toutes égales; tous les murs sont égaux. Une pyramide a
quatre côtés, et ces quatre côtés seront...

ENOCH, LE SEPTIEME DEPUIS ADAM

9.   QUESTIONS ET REPONSES N°3 – Jeffersonville, Indiana, USA –
Dimanche 30 août 1964, matin

325. Maintenant, remontez au chapitre 5 (je pense que c’est ça) de la Genèse,
et ensuite, allez aussi dans le Livre de Luc (je souhaiterais pouvoir le trouver;
j’ai tout inscrit ici – si je pouvais le trouver là-dedans), et vous découvrirez que
dans les généalogies, nulle part dans la Bible... Si... Ecoutez! Si Noé – si Enoch
est le septième depuis Adam, la Bible dit : «Adam, et puis son fils Seth», parce
que Caïn n’était pas la semence d’Adam. Il est dit qu’Adam engendra Seth, et
que Seth engendra... Jéred; Jéred engendra, ainsi de suite jusqu’à Hénoc; et
Hénoc était le septième depuis Adam. Nulle part il n’est mentionné quoi
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que ce soit sur Caïn dans les généalogies de Dieu.

326. Maintenant, cherchez simplement et voyez si c’est ainsi ou non; sondez
cela. Et Luc vient et mentionne de nouveau cela, en commençant par Adam. Et
pas une seule fois Caïn n’est mentionné dans tout cela. Et si Enoch, (voyez-
vous?) était le septième depuis Adam, par où Caïn est-il entré? En effet,
la Bible dit dans les généalogies qu’Adam engendra son fils, Seth. Et Seth
engendra Jéred, et Jéred engendra Untel, ainsi de suite; et pas une seule fois
Caïn n’est mentionné, pas une seule fois. Donc, il ne pouvait pas être le fils
d’Adam. Ainsi, il devait être le fils du serpent, et il ne pouvait pas être un fils en
dehors de l’acte sexuel. Amen! Sinon, il serait né d’une vierge, alors il serait le
fils de Dieu. Je ne veux pas qu’ils manquent cela une seule fois.

10.   QUESTIONS ET REPONSES N°3 – Jeffersonville, Indiana, USA –
Dimanche 30 août 1964, matin

328. Maintenant, nous arrivons ici de nouveau et nous trouvons où il est dit...
Et maintenant Eve reçut un fils, Caïn ayant tué Abel. Maintenant, remarquez
alors que nous continuons :

Adam et les jours cré... Et Adam vécut cent trente ans –
Il vécut cent trente ans,et engendra un fils – engendra
un fils à sa ressemblance, selon son image, et lui donna
le nom de Seth. Et – et les jours d’Adam, après qu’il eut
engendré Seth, furent de huit  cents ans; et il engendra
des fils et des filles. Et tous les jours qu’Adam vécut
furent de neuf cent trente ans; et il mourut. Et Seth vécut
un – cent cinq ans, et engendra Enosch... (Et ainsi de
suite, en descendant, et il est le septième, Hénoc est le
septième depuis Adam.)

Maintenant, je ne me souviens pas exactement du passage, dans Luc.
Avez-vous aussi marqué cela, Madame Wood? Elle et moi... Je lui montrai cela
l’autre jour dans... Vous dites? [Frère Branham parle avec Soeur Wood. –
Ed.] Je crois que vous avez raison, Soeur Wood. Nous avions marqué là, dans
son livre, là où nous nous trouvions – sa Bible, là où j’étais en train de lui
montrer... Le voici, oui, les généalogies. Très bien.

11.   LE TEMPS DE LA MOISSON – Phœnix, Arizona, USA – Samedi 12
décembre 1964, matin

304. Son premier fils n’était pas le fils d’Adam; si c’était le cas, il avait le droit
d’aînesse. La Bible, dans Jude, dit qu’Adam… que : «Enoch était le septième
depuis Adam.» Est-ce vrai ? Et cela commence : «Adam engendra son fils
Seth.» Qu’en est-il de Caïn qui avait le droit d’aînesse ? Il n’était pas le fils
d’Adam. Seth, et Seth engendra Jéred, et ainsi de suite jusqu’à Adam, jusqu’à…
C’était le septième depuis Adam. Alors, si Caïn était son fils, il n’y a pas un seul
passage dans la Bible, même dans Luc quand il mentionne encore cela, il ne fait
jamais mention de Caïn comme étant fils d’Adam. S’il ne l’était pas, de qui
était-il fils ? S’il était le fils d’Adam, il était son premier fils, ce qui fait qu’il avait
tout le droit d’aînesse.

305. Oh ! Voilà cette église charnelle (ne voyez-vous pas cela ?) qui a accepté
quelque chose, qui vivait en adultère au lieu de vivre dans la Parole. Vous les
pentecôtistes, qu’Il vous bénisse. Très bien, qu’est-ce qu’il a fait produire à
Eve ? La semence du serpent. Qu’est-ce que cela a fait dans ces derniers
jours, à la dénomination ? Cela a produit la semence du serpent une fois de
plus, en rejetant la Parole. Qu’a-t-il offert ? Les fruits et autres, non pas le
sang… ?…

12.   L’ENLEVEMENT – Yuma, Arizona, USA – Samedi 4 Décembre 1965, soir

122. Ainsi donc, remarquez Enoch, le type de l’Eglise, est aussi le type du
septième âge de l’Eglise. Vous vous rappelez cela? Le septième âge de l’Eglise...
Lorsqu’il sonnera de...

123. Combien croient qu’il y a eu sept messagers pour les sept âges de l’Eglise?
Oh! nous le croyons tous, si nous croyons cette Bible. Si nous ne croyons pas
la Bible, bien sûr que nous ne croirons pas cela.

124. Nous vivons maintenant dans le septième âge de l’Eglise. Et lorsque la
Bible dit que ce septième âge de l’Eglise... Elle dit que lorsque le messager du
septième âge de l’Eglise commence à proclamer son Message, les mystères de
tout ce qui a été tordu au cours des âges, seraient révélés à ce moment-là. Et
nous Le voyons ici, le Fils de l’homme venant parmi Son peuple et faisant
exactement, confirmant exactement Son Message, comme Il a dit qu’Il le ferait.
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Nous trouvons cela dans ce dernier âge. Eh bien…

125. Et les sept veilles, c’est pareil aux sept veilles, quelqu’un est venu…. Il
n’est pas venu dans la première veille, ni dans la deuxième, ni dans la troisième,
ni dans la quatrième, mais Il vient dans la septième veille. C’était Enoch, le
septième, qui fut enlevé, et Noé, le type du reste des Juifs, fut transporté
par-dessus.

13.  EXPOSE DES SEPT AGES DE L’EGLISE ; L’AGE DE L’EGLISE
D’EPHESE, p.100

Ainsi, ces deux fils sont nés. Des fils qui allaient être les pères de la race
humaine déjà polluée. Et que dit le récit à leur sujet? Lisez le récit. Jude 14 :
“Énoch, le septième depuis Adam, a prophétisé...” Genèse 5 est le
chapitre de la génealogie d’Énoch. Voici comment il expose cette
généalogie : 1. Adam; 2. Seth; 3. Énosch; 4. Kénan; 5. Mahalaleel; 6.
Jéred; 7. Énoch. Remarquez qu’il n’est pas fait mention de Caïn. La lignée
d’Adam passe par Seth. Si Caïn avait été l’enfant d’Adam, la loi du droit
d’aînesse aurait donné le droit de lignage à Caïn. Notez bien aussi que dans
Genèse 5.3, il est dit qu’ “Adam, âgé de cent trente ans, engendra un fils à sa
ressemblance, selon son image, et il lui donna le nom de Seth”. Il n’est dit nulle
part que Caïn était à la ressemblance d’Adam, et pourtant il aurait dû l’être s’il
avait été son fils, car, d’après la loi de la reproduction, chacun doit
immanquablement produire à sa ressemblance. Nous devons également porter
attention au fait que dans les deux généalogies, de la Genèse et de Luc, Caïn est
omis. Si Caïn avait été le fils d’Adam, il serait dit de lui quelque part : “Caïn, fils
d’Adam, fils de Dieu.” La Bible ne dit pas cela, car elle NE PEUT PAS le dire.

LA CHAMBRE DU ROI

14.   L’ARCHE, UN TYPE DE CHRIST – Jeffersonville, Indiana, USA –
Dimanche 22 mai 1955, matin

172. Dieu notre Père, je Te prie qu’aujourd’hui pendant que la porte est encore
ouverte, et que les gens viennent de l’est, de l’ouest, du nord et du sud, pour se
rassembler à l’intérieur, et que de grands signes apparaissent dans les cieux,
des phénomènes terribles; les atomes de l’air étant fissionnés, l’hydrogène en
train de se consumer… Les soucoupes volantes, des missiles qu’on ne comprend
pas, les gens pensent que c’est une sorte d’intelligence venue d’ailleurs, ils n’en
savent rien, et la science n’arrive à découvrir ce que c’est ; elles descendent
mystérieusement sur la scène à la vitesse de l’éclair. Oh Dieu, nous approchons
de la fin.

173. Et dans la grande pyramide qu’Énoch a construite, on entre dans la
dernière chambre, on est prêt maintenant pour la chambre du Roi, la Venue
du Seigneur, juste au sommet, pour la clef de voûte. Tout le calendrier de
l’astronomie indique correctement la chose, les étoiles le déclarent, comme ce
fut le cas la première fois. Lorsque les mages ont levé les yeux et qu’ils ont vu
les étoiles, ils ont dit: “Là, le grand Roi vient!” Eh bien, les étoiles le déclarent à
nouveau.

174. La nature toute entière soupire. Les cœurs des hommes sont remplis de
peur; la perplexité des temps; la détresse parmi les nations; le mugissement de
la mer; de grands raz-de-marée partout, tuant des centaines de gens sur tout le
rivage; sur les autoroutes et les grandes routes des voitures sans chevaux passent,
semblables à des torches qui filent comme des éclairs. Et nous sommes passés
carrément à côté de ces poteaux indicateurs comme s’ils ne signifiaient rien.

15.   LES FILS DE DIEU MANIFESTES – Jeffersonville, Indiana, USA –
Mercredi 18 mai 1960, soir

45. J’ai souvent fait cette observation, en disant que Dieu a fait trois Bibles.
La première, Il l’a placée dans le ciel, le zodiaque. Avez-vous déjà vu le zodiaque?
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Quel est le premier signe du zodiaque? La Vierge. Quel est le dernier signe du
zodiaque? Leo le Lion. La première fois qu’Il est venu, c’est par la vierge. La
deuxième fois qu’Il viendra, Il viendra en tant que Lion de la tribu de Juda.
Voyez?

46. Il a écrit la Bible suivante dans la pyramide, là au temps d’Enoch, quand
ils ont construit la pyramide. Et ils les mesurent. Je ne le comprends pas. Mais,
pour ce qui est des guerres; ils se penchent et marchent à genoux sur une certaine
distance, et ils peuvent mesurer l’intervalle entre les guerres. Savez-vous où ils
en sont dans leurs mesures maintenant? En plein dans la chambre du Roi. Et
au fur et à mesure que la pyramide gagnait en hauteur... Nous, on ne pourrait
pas construire ça, malgré tout ce qu’on a aujourd’hui. On ne pourrait pas
construire ça.

16.    LES NOMS BLASPHEMATOIRES – Jeffersonville, Indiana, USA –
04 novembre 1962, matin

70. Ensuite Enoch a achevé de son vivant, ou là-bas en ce temps-là, la
pyramide. Et cela aurait... Bien sûr, nous n’avons pas le temps de montrer
l’arrière plan et de montrer comment cette pyramide s’élève en passant par des
chambres et ainsi de suite. Cela parle clairement du temps de la fin maintenant.
Ils sont dans la chambre du Roi maintenant selon les mesures. Mais la pierre
principale n’a jamais été posée sur la pyramide. Et cela fait une architecture
parfaite ou – ou une maçonnerie parfaite, à tel point qu’une – la fine lame d’un
rasoir... Et ils ne savent pas comment ils ont pu la construire, ne comprennent
pas – comment une lame de rasoir ne pourrait pas passer entre les pierres là où
il devait y avoir du mortier, et il n’y a pas de mortier là-dedans. C’est simplement
parfaitement joint.

71. Ainsi c’est ce qui se passe quand Christ et l’Eglise deviennent un. Il n’y a
pas de mortier entre eux, il n’y a rien entre eux, seulement Dieu et la personne:
Dieu, Christ, et la personne.

17.   LA DEMEURE FUTURE DE L’ÉPOUX CÉLESTE ET DE L’ÉPOUSE
TERRESTRE – Jeffersonville, Indiana, USA – Dimanche 2 août 1964

371 Je vais le dessiner. [Frère Branham fait des dessins au tableau. – N.D.É.]

Vous voyez, la longueur, la largeur, la hauteur. On va arriver à quelque chose,
aussi sûr que deux et deux font quatre. Voyez? Remarquez, les dimensions de
cet angle-ci sont exactement les mêmes, toutes, la longueur par la largeur par la
hauteur. Il y a une autre mesure, la pyramide, qui démontre ça.

372 Ceci, puisque c’est comme ça, ça correspondrait exactement au signe
d’Énoch en Égypte, la pyramide. N’est-ce pas? Énoch, avant la destruction
antédiluvienne, quand la justification allait venir, il a produit un signe, et dans
cette pyramide, il y a sept marches qui mènent à la chambre du Roi. Remarquez
bien, sur la septième marche, si jamais vous avez étudié les dimensions de la
pyramide, ce qui s’avance pour prendre celui qui arrive, et l’introduire auprès
du roi. Remarquez bien à qui appartient le poste qui se trouve là, et vous verrez
dans quel jour vous vivez, dans la pyramide.

18.   LA DEMEURE FUTURE DE L’ÉPOUX CÉLESTE ET DE L’ÉPOUSE
TERRESTRE – Jeffersonville, Indiana, USA – Dimanche 2 août 1964

375 Maintenant remarquez comme c’est beau. Voyez? Et dans cette pyramide
il y avait sept marches, et après, la chambre du Roi. Et nous sommes dans le
septième âge de l’Église, avant que le Roi s’installe sur Son Trône. Et, rappelez-
vous, la pyramide n’a jamais eu de pierre de faîte au sommet.

19.  LE SEUL LIEU D’ADORATION AUQUEL DIEU A POURVU –
Shreveport, Louisiane, USA – Dimanche 28 novembre 1965, matin

217. Et la pyra – la pyramide part de la fondation et monte jusque dans la
chambre du Roi. Et, juste avant d’atteindre la septième paroi, il y a là une
petite plate-forme d’introduction, où un messager se présente pour vous conduire
chez le roi (le messager, Jean-Baptiste, qui a conduit auprès du Roi…); mais la
pierre de faîte a été rejetée. Et on ne sait pas, la Pierre de Scone [Pierre sur
laquelle les rois anglais sont intronisés. – N.D.T.], peu importe ce que c’est, on
ne sait pas où elle est, parce que c’est une pierre rejetée. Mais c’est la pierre
qui coiffe le tout, ce qui constitue la pyramide avec les sept âges de l’Eglise.
Ajoutez la grâce, ajoutez ceci, ajoutez cela, il y a sept choses à ajouter, dont la
dernière est Christ. Ajoutez ceci à votre charité, ajoutez la grâce à votre grâce,
ajoutez ceci, ajoutez cela, jusqu’à ce que vous arriviez à Christ, qui est la Pierre
de Faîte. “Je suis la porte.”
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LA PIERRE ANGULAIRE

20.    L’IMIT ATION DU CHRISTIANISME – Jeffersonville, Indiana, USA –
Dimanche 20 janvier 1957, matin

33 Et alors la vision m’est revenue à l’esprit; le jour où j’ai posé la pierre
angulaire. En revenant chez nous, je citais cela à mon épouse. Combien se
rappellent la vision qu’il y a eu le matin de la pierre angulaire? Elle est là, dans
la pierre angulaire en ce moment, il y a trente-trois ans de ça, je pense. Et
c’était...
34 J’étais juste de l’autre côté de la rue ici, je venais de me réveiller un matin
vers sept heures, c’était en juin, quand la pierre angulaire a été posée, je
crois, ou en juillet. Et ce matin-là, je regardais dehors, vers le soleil levant, l’est,
je louais le Seigneur, parce que c’était le moment où le tabernacle allait être...
où la pierre angulaire allait être posée. M. Marcum et les autres étaient venus,
et un grand nombre de personnes avaient creusé les fondations, et tout le reste.
Et je devais poser la pierre angulaire. Nous avons les photos de ça, et tout.
Et chacun devait mettre un petit souvenir dans la pierre angulaire, et même
les catholiques, en passant, ils laissaient tomber ce qu’ils avaient, leurs petits
chapelets, et tout, dans la pierre angulaire.

21.    DIEU TIENT SA PAROLE – Jeffersonville, Indiana, USA – Dimanche
07 avril 1957, matin

49 Mon cœur a été touché au cours de la dernière année, après avoir regardé
ce qui se passe dans les nations et vu la tournure que prennent les événements,
et les petits ismes qui s’élèvent. Tout cela me rappelle bien ce qui a été écrit, là,
dans la pierre angulaire, le matin où nous avons consacré... ou, posé la pierre
angulaire. Quand le Seigneur m’a réveillé; je ne savais pas ce qu’étaient des
visions à cette époque-là.

50 Je regarde la cheminée sur la maison, à cinq pieds [un mètre et demi -
N.D.T.] ou plus de l’endroit où j’étais assis quand la vision est venue, il y a
vingt-trois ans, en 1933. Il doit y avoir environ vingt-quatre ans de ça, je pense.

Je regarde la cheminée en ce moment même.

51 C’était longtemps avant que je me marie. J’étais célibataire et à la maison.
Nous construisons cette église. Et nous allions poser la pierre angulaire ce
matin-là, où le Seigneur m’a donné la vision. Je m’étais réveillé et je regardais
par la fenêtre. C’était en juin, et les chèvrefeuilles, ou les boutons étaient en
fleur. Et là, il semble que je suis allé me promener à pied, ou quelque chose. Et
je–j’ai vu le Seigneur Jésus, et j’ai vu mon tabernacle. Et Il m’a déclaré que
ceci n’était pas mon tabernacle, et Il m’a placé sous le ciel. Beaucoup d’entre
vous connaissent la vision, parce qu’elle est écrite et publiée, et je crois que
c’est la quatrième ou cinquième édition, près de cent mille livres ont été imprimés,
en dix-sept langues différentes. Et observez comme la chose s’est accomplie,
mot à mot, ça n’a absolument jamais failli! Nous nous sommes assemblés, un
charmant petit groupe de gens, et le Seigneur nous a vraiment bénis; et puis
d’un endroit à l’autre, pour finalement se retrouver sur le champ d’évangélisation,
et maintenant ça s’est propagé dans le monde entier.

22.   LE FAIRE SORTIR DE L’HISTOIRE - Jeffersonville, Indiana, USA -
Mercredi 1er octobre 1958, soir

3. Et il y a quelque temps, il m’a été dit dans une vision que le Seigneur me
donna il y a quelques années, je pense, ou peut-être un peu plus… Je l’ai écrite
dans un livre à la maison; c’est en rapport avec le changement de ministère. Et
beaucoup d’entre vous qui êtes assis ici, je ne voudrais pas dire beaucoup de
choses; mais vous souvenez-vous du temps où nous avons construit ce tabernacle
au début? Vous vous souvenez de la vision que j’avais eue le matin où nous
avions posé la pierre angulaire là-bas, lorsqu’Il a dit: «Ceci n’est pas ton
tabernacle.» Mais Il me plaça sous les cieux et dit… me dit qu’il se produirait
beaucoup de différentes choses.

Si vous pouvez vous souvenir, vous avez vu cela s’accomplir très
exactement comme c’était annoncé. Voyez? Et il en a toujours été ainsi, par
conséquent, j’ai l’assurance que ce qu’Il dit, c’est Dieu, et cela doit être vrai.

23.   QUESTIONS ET RÉPONSES - Jeffersonville, Indiana, USA - Jeudi 12
janvier, 1961, soir

57. Eh bien, quand Dieu m’a appelé à être un évangéliste, je voulais être un
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pasteur. Et je pensais que rester ici à la maison serait vraiment une bonne chose.
Alors, le Seigneur m’a appelé. Et finalement, tout le monde s’est rassemblé. Il
n’y en a aucun ici ce soir encore en vie, ils pleurèrent et s’en allèrent au n° 1717
de la rue Spring. Et une dame, madame Hawkins d’ici, me rencontra et dit (elle
pleurait; c’était pendant la crise, quand quelqu’un dans le voisinage préparait
un plat de haricots et que nous venions tous pour en manger), et elle dit : “Je
rationnerais mes enfants à table si seulement vous construisiez un tabernacle.”
Voyez?

58. Mais, j’ai été appelé à être un évangéliste. Le matin... Cela se trouve
juste ici dans cette pierre angulaire; si on pouvait y accéder ce soir, vous liriez
sur une feuille de garde arrachée de ma Bible, là où c’est écrit qu’Il m’a dit
d’être un évangéliste. Voyez-vous? Et je n’étais pas un pasteur prospère, je ne
le serai jamais, parce que je n’ai pas la patience et ce qu’il faut pour être un
pasteur. Voyez-vous? C’est pourquoi, si j’avais essayé d’être pasteur, je me
serais trompé autant qu’un pasteur qui essayerait d’être un évangéliste.

24.    L’EAU TOUJOURS PRESENTE DU ROCHER - Jeffersonville, Indiana,
USA – Dimanche 23 juillet 1961, matin

10. Lorsque j’entendis cette petite mère avec un bébé, un petit enfant lui
tenant la main, et portant l’autre sur son bras, qui disait qu’elle était prête à
rationner ses enfants à table afin qu’on puisse construire un endroit où ils puissent
rester et y adorer, c’était un petit peu trop pour moi pour le supporter. Ainsi le
frère George et moi-même, nous nous sommes réunis, nous avons décidé que
nous resterions et que nous construirions le Tabernacle.

11. Et lorsque le Tabernacle fut construit, il semble toujours que... Le matin
où je consacrais le Tabernacle, une vision est venue, laquelle est écrite et placée
dans la pierre angulaire ici, lorsque le Saint-Esprit me dit : «Ceci n’est pas ton
Tabernacle.» Voyez-vous?

Et j’ai demandé  où se trouvait mon Tabernacle. Et Il m’a placé sous le
bleu lumineux du ciel.

Et alors Il me dit : «Fais l’oeuvre d’un évangéliste», comme vous le savez,
et ainsi de suite; cela est écrit même dans les livres.

25.   LA SOIXANTE-DIXIEME SEMAINE DE DANIEL - Jeffersonville,
Indiana, USA - Dimanche 6 août 1961, matin

15. Je vois mon ami Charlie Cox et les autres qui viennent du sud du Kentucky.
Où qu’on regarde, on voit des gens qui viennent de différents endroits.

16. Le jeune homme qui est assis ici (son nom m’échappe), je l’ai rencontré
à Chicago. Mais vous venez d’une école biblique quelque part loin d’ici, n’est-
ce pas ? [Le frère dit : « De Springfield, dans le Missouri. » – N.D.É.] De
Springfield, dans le Missouri; l’école biblique des Assemblées de Dieu. Oui.
Très bien. Vous voyez, ils viennent tout simplement de partout, en vue de se
retrouver dans cette petite église de rien du tout.

17. Pensez-y seulement, il y a environ une trentaine d’années, le matin où j’ai
posé la pierre angulaire, j’étais là-bas sur la Septième rue, à une rue d’ici. Je
n’étais même pas encore marié, je n’étais qu’un jeune homme. Et j’ai eu une
vision, où j’ai vu des gens serrés, entassés ici, venant de partout. Et j’étais très
heureux, debout derrière la chaire. Et c’est là qu’Il m’a dit : « Mais ceci n’est
pas ton tabernacle. » Et Il m’a placé sous les cieux. Vous connaissez le reste de
l’histoire, c’est écrit sur la page de la Bible, qui est là dans la pierre angulaire.

26. LA PAROLE PARLEE EST LA SEMENCE ORIGINELLE -
Jeffersonville, Indiana, USA - Dimanche 18 mars 1962, soir

452. Quand j’ai construit ce tabernacle, le jour où j’ai posé la pierre angulaire
là-bas, je me souviens de la vision que j’ai eue ce matin-là. Elle est écrite là,
dans la pierre angulaire; Il a dit : « Ceci n’est pas ton tabernacle. » Il a dit : «
Fais l’oeuvre d’un évangéliste. Remplis bien ton ministère. » [Espace vide sur
la bande – N.D.E.] Je l’aime. J’aime les enfants de Dieu, partout. Je ne sais pas
où Il va me conduire. Je ne sais pas. J’attends. Il y a un an que j’attends. Il se
peut que j’attende deux ans, il se peut que j’attende trois ans. Je ne sais pas. Je
ne sais pas quel sera le prochain pas à faire. J’attends. Mais je pense que, selon
les Écritures, la Parole a été semée. Ensuite, c’est l’Esprit, qui doit se déverser.

27.   SE RANGER DU COTE DE JESUS - Jeffersonville, Indiana, USA –
Dimanche 1er juin 1962

11. Et nous n’avions rien pour construire. Pourtant le - le désir des gens était
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de construire une église pour que nous puissions avoir un endroit où aller. En
effet, en ces jours-là, le Message ... Bien! Vous pensez que c’est maintenant
qu’on En parle en mal! Vous auriez dû connaître cela en ce temps-là, quand il
n’y avait personne. Et puis - ce baptême d’eau au Nom de Jésus-Christ, les
bénédictions et les choses que nous croyons et soutenons...

12. Ainsi, j’avais fait dans mon coeur une promesse à Dieu que nous resterions
ici et construirions le tabernacle. Le matin où nous avons posé la pierre
angulaire, Il m’a rencontré là, dans une vision, vers 8 heures, ce matin-là,
pendant que j’étais assis là-bas, observant le soleil qui se levait, c’était presqu’à
cette époque de l’année. Et Il m’a dit, après m’avoir rencontré là, à la rivière,
mais cela... Lorsque l’Ange du Seigneur est apparu dans cette Lumière, je vis
Cela à distance; Cela ressemblait à une étoile, et Cela descendit juste au-dessus
de l’endroit où je me trouvais, et ces paroles mémorables furent proclamées. Et
ainsi, je m’étais alors proposé d’obtenir une place pour que les gens y adorent.

28.   L’ETAT PRESENT DE MON MINISTERE - Jeffersonville, Indiana,
USA - Samedi 08 septembre 1962, soir

4. Cela fait à peu près trente–deux ans que le Seigneur Jésus, à moins de
cent cinquante mètres de l’endroit où je me tiens maintenant, ici, à Jeffersonville,
au croisement de la 8e Rue et de la rue Penn, le matin où je posai la pierre
d’angle de ce Tabernacle, qui n’était à l’époque qu’un simple marécage... (Et
j’habitais juste en face ici à ma gauche. C’était avant que je me marie. J’habitais
chez mon père et ma mère.) Et le Seigneur Jésus m’a réveillé le matin où la
pierre d’angle devait être posée, assez tôt, vers six heures. Et j’étais resté dans
mon lit un moment, mon cœur plein de joie, pensant à ce moment merveilleux
où le Seigneur allait me donner un Tabernacle pour prêcher. Je n’étais alors
qu’un tout jeune homme. Et ce jour-là, je... la jeune fille avec qui je sortais, qui
allait bientôt être ma femme l’année suivante, serait avec nous le jour où nous
poserions la pierre angulaire.

29.   L’ETAT PRESENT DE MON MINISTERE - Jeffersonville, Indiana,
USA - Samedi 08 septembre 1962, soir

129. Notre Père céleste, je me souviens ici même, à cette même chaire, cet
endroit même d’où j’ai parlé ce matin-là, lorsque j’ai consacré l’église ici même

à cet endroit-ci. Et cette pierre angulaire se trouve là-bas, contenant toujours
une feuille de la Bible où j’ai écrit ces mots. J’ai dit : «Seigneur Jésus, par Ta
grâce, je resterai fidèle à la Parole.» Et maintenant, je vois que cela a produit
exactement la même chose qu’en d’autres temps. Et me voici de retour dans ce
Tabernacle ce soir, après avoir parcouru le monde, et la petite pierre angulaire
est toujours là et la feuille de papier est à l’intérieur. Sonde-moi, Seigneur. J’ai
– j’ai commis beaucoup d’erreurs. Je – j’ai tort, Seigneur. Souvent, j’ai manqué
à mon devoir envers Toi, comme je viens de témoigner il y a un moment d’un
manquement. Ô Dieu! je – je... aussi vite que je l’ai fait, je – je – je veux être
pardonné. Je T’aime dans mon cœur. Et je – je sais que Tu m’as montré
dernièrement l’endroit où nous allons. Et maintenant, j’ignore quand Tu en auras
fini avec moi, Seigneur. Je – je suis ici ce soir par Ta grâce, et je – je ne sais pas
quand Tu en auras fini, mais je sais que cela doit en venir à ceci. Mais quand ce
temps viendra, je – je ne veux pas être un lâche. Je veux me tenir comme les
autres se sont tenus. Et, Dieu, si – si – si je dois sceller mon témoignage par ma
propre vie, ou quoi que ce soit qui doit être fait, Seigneur, couronne-la en ce
moment-là. Ne me couronne pas, moi; couronne le ministère que j’ai prêché,
Seigneur, c’est Ta Parole. Et je sais que cette Parole est plus que capable de
me ressusciter à la résurrection. Et je n’ai pas honte de la Parole que j’ai prêchée,
parce qu’Elle est la puissance de Dieu pour le salut de quiconque croit.

30.   SE SOUVENIR DU SEIGNEUR - Jeffersonville, Indiana, USA -
Dimanche 09 décembre 1962, soir

8. Et je suis reconnaissant de ce que le tabernacle prend de l’extension,
jusqu’ici, au nouvel emplacement, ici, au-delà de nous. On y a ajouté de l’espace.
Après tous ces débattements et agitations, nous l’avons finalement eu, après
tout. Vous savez, le vieux frère Bosworth avait un sens de l’humour, il disait :
“On accorde plus d’attention à l’enfant qui pousse les cris les plus forts.” C’est-
c’est tout à fait vrai, vous savez, et je pense que ça nous rapporte donc de crier
un peu, de temps en temps, ne le pensez-vous pas?

Alors…Et j’aimerais faire des commentaires à  frère Anthony, ainsi qu’à
ses collaborateurs qui sont ici, pour cette belle musique. J’ai entendu cela quand
j’entrais. Et, vous savez, ces instruments, ce sont des trompettes. Je voulais
que l’un de mes enfants, au moins l’un d’eux, joue de la trompette. Je-je... et
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ces instruments à vent.

9. Becky a commencé avec le piano, mais elle est une petite adolescente,
vous savez, c’est…Elle veut donc abandonner cela. Et-et elle a commencé...
Le maître a dit qu’on devait commencer par la musique populaire. Pas donc…,
je ne veux pas dire…vous savez ce que je veux dire, l’ouverture et autre, de la
musique classique, pour y ajouter la musique religieuse. C’est au moment où
elle a atteint un niveau avancé en musique, qu’elle se dit donc : “ Eh bien, je vais
arrêter. “ Et je-je... Les enfants, c’est un problème. Et, de toutes les façons, ça
doit au départ être un appel de Dieu. Je pense que sa sœur, Sara, qui est là
derrière, va la dépasser de toutes les façons, et elle n’a jamais reçu une leçon.
Ainsi-ainsi donc, c’est mieux d’avoir un appel de Dieu quand on a un don
comme cela.

10. Mais j’aime la trompette. Je me rappelle la…quand on dédicaçait ce
tabernacle, là au coin, les trompettes ont joué pendant une demi-journée ici : “
A genoux  à la croix, où mourut mon Sauveur, là j’ai imploré le pardon de mes
péchés, là le Sang fut appliqué à mon cœur “, quand je déposai mon  texte dans
la pierre angulaire.

31.   MONSIEUR, EST-CE LE SIGNE DE LA FIN? - Jeffersonville, Indiana,
USA - Dimanche 30 décembre 1962, soir

23. Nous savons tous que nous vivons un – un temps glorieux pour l’Eglise,
mais un temps horrible pour l’incrédule. Nous vivons l’un des temps les plus
dangereux de tout – tout ce qui a existé depuis le commencement du monde.
Aucun prophète, aucun apôtre, à aucune époque, n’a jamais vécu un temps tel
que celui dans lequel nous vivons maintenant. C’est la fin.

C’est écrit dans les cieux. C’est écrit sur la face de la terre. C’est écrit
dans tous les journaux. C’est la fin, si vous pouvez lire l’écriture. Les prophètes
ont vécu un temps où, pour une nation, l’écriture était sur la muraille; mais nous
vivons au moment où l’écriture est sur la muraille pour le temps. Pour toutes les
nations, la terre, tout – le temps est à la fin. Alors, nous devons sonder les
Ecritures pour voir l’heure dans laquelle nous vivons.

Un vrai prophète de Dieu se référera toujours aux Ecritures. Par
conséquent, il est indiscutable qu’il en sera ainsi. Dans l’Ancien Testament,

quand les prophètes déclaraient quelque chose, il y avait toujours quelque part
un prophète avec la Parole, qui restait avec la Parole. Il s’attend à Dieu pour les
visions. Et  si sa vision était contraire à la Parole, alors elle était fausse. C’est le
moyen que Dieu utilise pour apporter Sa Parole à Son peuple.

24. (Pouvez-vous m’entendre, tout au fond? Très bien.)

Je ne sais pas très bien par où commencer. Eh bien, cela a été pour moi
un grand privilège de savoir que ce Tabernacle a été ma première église. C’est
glorieux. Je n’oublierai jamais, même si je... Jésus tarde, et que je vive des
centaines d’années, je me souviendrai du jour où j’ai posé la pierre angulaire,
là au coin, et la vision qu’Il m’avait donnée ce matin-là, concernant ce Tabernacle.
Vous vous en souvenez tous. C’est écrit dans les Bibles. Ceci s’est accompli
tout à fait à la lettre. Pas la moindre chose n’a manqué.

32.   MONSIEUR, EST-CE LE SIGNE DE LA FIN? - Jeffersonville, Indiana,
USA - Dimanche, 30 décembre 1962, soir

243. Puis, dès que l’été est terminé, je désire, Dieu voulant, quitter l’Alaska et
venir dans les environs de Denver, dans le centre-ouest. J’irai dans le sud-
ouest, nord-ouest et centre-ouest, criant : « Ô Seigneur! que veux-Tu que je
fasse? »

244. Entre-temps, autant que je sache, chaque message sera prêché ici, dans
ce Tabernacle. C’est ici que seront faites les bandes; c’est ici que se trouve le
quartier général. Et je n’ai pas l’intention de rester dans l’ouest avec ma famille.
Je vais chercher jusqu’à ce que je trouve ce que Dieu veut que je fasse.

245. Si cette chose n’est pas réglée cette année, alors l’année prochaine, sans
eau ni nourriture, j’irai dans le désert, et j’attendrai jusqu’à ce qu’Il m’appelle.
Je ne peux pas continuer ainsi. Vous devez être poussé à bout. Vous devez en
arriver au point où vous voulez connaître la volonté de Dieu. Et comment pouvez-
vous faire Sa volonté si vous ne la connaissez pas? Je cherche donc maintenant
à découvrir ce qu’il en est, à la suite de cette vision et de ce que vous avez eu.
Je vais voyager comme missionnaire et évangéliste, jusqu’à ce que vienne cet
appel.

246. Vous souvenez-vous du premier, lorsque nous avons posé cette pierre
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pierre de faîte, on ne l’a jamais trouvée. Ils n’ont jamais posé de pierre au
sommet de la pyramide. Je ne sais pas si vous êtes au courant ou pas, mais la
grande pyramide d’Egypte, elle n’a jamais eu de pierre à son sommet. Pourquoi?
La Pierre de faîte a été rejetée, Christ, la Pierre principale, vous voyez, Il a
été rejeté.

Mais, à mesure que nous croissons, à partir de l’âge luthérien, de l’âge
baptiste, de l’âge méthodiste, de l’âge pentecôtiste, nous voilà maintenant arrivés
à la Pierre de faîte, voyez, nous attendons et nous avons un ardent désir de
voir la Pierre de faîte prendre sa position, que l’édifice soit complété. N’avez-
vous pas lu dans l’Ecriture que “la pierre a été rejetée”? Evidemment, nous le
comprenons bien, là, il était question du temple de Salomon. “Mais la Pierre qui
a été rejetée est devenue la Principale de l’angle.” Je dis ça simplement dans le
but de vous—vous—vous—vous dépeindre la chose.

Bon, et dans la Bible, nous vivons au dernier jour, au sommet de la
pyramide, les poissons croisés de l’âge du Cancer dans le zodiaque, au temps
de la venue du Lion, de la Pierre de faîte, et aux jours des manifestations des
fils de Dieu, dans la Bible, voyez-vous. Vous voyez où nous en sommes? Nous
sommes en plein au temps de la fin.

41.    L’ADOPTION – Jeffersonville, Indiana, USA – Dimanche 22 mai 1960,
soir

32. Bon, alors que nous en arrivons maintenant à... Ils... Combien... Je crois
qu’il y a cette dame, ici, qui avait levé la main, comme quoi elle avait étudié les
pyramides. Vous savez, la pyramide, elle n’a jamais été coiffée. N’est-ce pas?
Il n’y a jamais eu de pierre de faîte à son sommet. Ils n’ont jamais, n’ont
même pas réussi à la trouver. Ils ne savent pas ce qui a bien pu lui arriver.
Pourquoi? Pourquoi la pierre de faîte n’a-t-elle pas été posée à son sommet,
la pierre principale, au sommet? Parce qu’Il a été rejeté quand Il est venu. Il a
été la Pierre rejetée. C’est exact. Mais elle sera coiffée. C’est exact. Et puis,
les pierres qui vont s’ajuster à la Pierre principale, ces pierres devront être
tellement pareilles à cette Pierre-là, qu’elles vont s’y ajuster, de façon parfaite,
et en tous—tous points. La pyramide est tellement parfaite qu’on ne peut pas
glisser une lame de rasoir entre les pierres, là où elles se rejoignent. Un ouvrage

de maçonnerie splendide. Certaines d’entre elles pesaient des centaines de
tonnes, là-haut, et elles ont été assemblées d’une façon absolument parfaite.

42.   NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS – Klamath Falls, Oregon, USA –
Vendredi 08 juillet 1960

67. Vous les pentecôtistes, beaucoup parmi vous, vous avez parlé en langues,
vous avez donné des messages et toutes ces choses sous l’effet du baptême du
Saint-Esprit ; c’est exactement ce qu’enseigne la Bible. C’est tout à fait vrai.
Vous avez donné des prophéties et tout. Pourquoi donc nous ne pouvons pas,
en voyant cela commencer maintenant à décliner… nous nous sommes établis
là-dessus – Dieu fait monter Son Eglise un peu plus haut, un peu plus haut, juste
comme une pyramide, lorsqu’elle arrive au sommet, lorsqu’elle arrive finalement
à un pic.

Avez-vous remarqué que la pyramide était rejetée ? La pierre qui est
placée au sommet de la pyramide principale (si jamais vous avez été en Egypte)
n’a jamais coiffé la pyramide. Pourquoi ? La Pierre de faîte a été rejetée. Et
c’est quoi, cette pierre ? Chaque pierre, au fur et à mesure que le travail tend
vers la fin, devait être correctement taillée en vue de la Pierre de faîte. Eh
bien, l’Eglise monte depuis Luther, Wesley, les Pentecôtistes, Elle devra être
façonnée de telle sorte que la Pierre de faîte, Jésus-Christ, et l’Eglise s’uniront
(alléluia !) pour coiffer ensemble toute l’Eglise en vue de la résurrection de tous
les mortels qui sont morts en croyant en Son Nom. Amen.
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Mais maintenant, alors que la pyramide tend vers le sommet, chacune
de ces pierres à partir de Luther, des méthodistes, des pentecôtistes… l’Eglise
devra donc en arriver au point où, lorsque la véritable Pierre de faîte viendra,
celle-ci s’ajustera parfaitement avec l’Eglise; c’est comme je l’ai dit hier soir
concernant l’alliance. L’Eglise devra recevoir l’Esprit de Dieu en elle au point
où cet Esprit accomplira les mêmes œuvres que Jésus-Christ a accomplies ici
sur terre, et que le Saint-Esprit aura le contrôle total avant que cette femme,
l’Eglise, l’Epouse ne puisse s’unir avec son Epoux. Les petits-fils ne le
comprendront jamais. Ils disent tout simplement : « Je suis pentecôtiste, c’est
tout », et ils vont de l’avant.

44.   N’AYEZ PAS PEUR C’EST MOI – Lakeport, Californie, USA –
Mercredi 20 juillet 1960, soir

54. Je Te prie Père céleste, alors que ces chères personnes traversent ces
collines, en rentrant chez elles dans leurs villes respectives, puissent-elles en
parler ce soir… Et puissé-je en parler alors que je suis en route vers mon lieu
de campement. Peut-être que je pourrai dire avec ceux qui sont avec moi,
comme en ces jours-là : « Nos cœurs ne brûlaient-ils pas au-dedans de nous
lorsqu’Il nous parlait en chemin ? » Viens ce soir, Seigneur Jésus. Nous nous
approchons de la fin du temps. Ce grand état de Californie, une grande partie
de la population des Etats-Unis vient d’ici. Les modes sont envoyés à partir
d’ici. Ô Seigneur, que le Saint-Esprit vienne une fois de plus ici dans ces gens
qui sont là très loin près du lac, dans beaucoup d’entre eux là à Los Angeles et
à différents endroits, Père, afin qu’ils sachent que le signe du Messie est proche.
Juste comme la – la pierre angulaire, juste comme la pierre de faîte sur la
pyramide, elle doit s’ajuster avec… Les autres pierres doivent s’ajuster avec
elle, sinon la pyramide ne pourra jamais être coiffée.

Ainsi en est-il de la Venue du Seigneur Jésus. L’Eglise doit être unie au
point que Christ et Son Eglise seront Un, lorsqu’ils viendront. Ainsi, que Son
Esprit puisse tellement dominer, avoir la prédominance ce soir dans nos cœurs
et dans notre série de réunions, au point que chacun reconnaîtra que c’est Toi.
Et ils n’auront pas peur. Ils sauront que c’est Toi, car Tu es le même hier,
aujourd’hui et éternellement. Nous demandons ceci au Nom de Jésus. Amen.

45.   SENTINELLE, QUE DIS-TU DE LA NUIT – Lakeport, Californie,
USA – Vendredi 22 juillet 1960, soir

76. Eh bien, observez… Nous nous sommes tellement organisés et tout. « Et
nous avons simplement ceci. Il vient sur un cheval blanc, et non pas sur une
nuée blanche, ou… » Ainsi de suite, au point que le Saint-Esprit se retire
complètement de cela maintenant (c’est vrai.), Il en sort, et introduit l’Eglise
non pas dans une pluie de l’arrière-saison ou dans quelque chose du genre, Il
est déjà dans la pluie de l’arrière-saison. Il est simplement en train de construire
Son Eglise, juste comme il en était de la grande pyramide là-bas en Egypte. La
pierre de faîte n’a jamais été placée au sommet de la pyramide, car la pierre
de faîte a été rejetée. C’est vrai. La Pierre angulaire de l’édifice a été rejetée.
Qu’est-ce donc ? L’Eglise… Chaque pierre doit être entassée et façonnée,
très exactement comme la Pierre de faîte, de sorte que lorsqu’Elle viendra, la
pyramide sera complète – le Corps du Christ.

Et maintenant, l’Esprit de Dieu dans l’Eglise aujourd’hui est très
exactement tel qu’Il était quand Il était en Jésus-Christ. Jésus a dit dans Saint
Jean 5.19 : « Je ne peux rien faire à moins que Mon Père Me le montre. Le
Père travaille, et Moi aussi Je travaille. »

Maintenant, s’il vient ce soir et qu’Il accomplisse la même chose là-dehors,
ici à l’intérieur et tout autour, combien croiront qu’Il est le Fils de Dieu ressuscité,
et que la sentinelle est dans la tour accomplissant les signes et les prodiges de
Sa venue ?

46.   JEHOVAH JIRE 2e PARTIE – Yakima, Washington, USA – Mardi 2
août 1960, soir

28. Si vous avez déjà été en Egypte, vous saurez que la grande pyramide en
Egypte dont tout le monde parle tant, laquelle bien des gens soutiennent être
une – une chose prophétique, a été construite avant la destruction du monde
antédiluvien. C’est ça, je ne saurai l’affirmer, je n’y connais rien. Mais si c’est le
cas, alors la pierre de faîte n’a jamais été placée sur cette pyramide. Ils ont
trouvé – ils ont dit qu’ils avaient trouvé cela dans différents pays et tout, mais
cela ne correspond absolument pas au schéma qui montre comment les pierres
qui ont été placées là-haut sont ajustées. Cela devrait faire… le faîte là devrait
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être une pierre parfaite. Si cela a un quelconque caractère prophétique, c’est
que la Pierre de faîte a donc été rejetée, exactement comme la Pierre principale
de l’angle  de la Bible a été rejetée. Mais maintenant, si nous nous rapprochons
de plus en plus, et que l’Esprit de Dieu a évolué depuis la justification, la
sanctification, le baptême du Saint-Esprit, c’est que cette Eglise devra être si
unie et que l’Esprit de Dieu oeuvrera si parfaitement dans cette Eglise, que,
lorsque la Pierre de faîte viendra, celle-ci coiffera tout l’édifice, alors la
résurrection aura lieu et l’Eglise s’en ira.

Eh bien, ce – c’est simplement un ouï-dire. Voyez-vous ? Mais… J’essaie
de vous montrer un point… que l’Eglise doit arriver au point où elle aura l’Esprit
de Christ, l’Esprit de Dieu agissant dans nos corps exactement comme Il a agi
dans le corps de notre Seigneur. Les œuvres que Je fais, vous les ferez aussi.
Vous en ferez de plus grandes parce que Je M’en vais au Père. 

47.   LE TRONE (APOCALYPSE CHAPITRE 4, 3e P) – Jeffersonville,
Indiana, USA – Dimanche 8 janvier 1961, matin

319. Et remarquez bien, dans la pyramide, lorsque Enoch l’avait construite
en son temps, chaque pierre s’y trouvait. On pouvait mesurer ces choses avec
exactitude, et annoncer les guerres et les événements. Tout est là, excepté la
pierre de faîte. Pourquoi? Est-ce que vous le remarquez sur votre billet d’un
dollar? Sortez-le et regardez; la pierre de faîte n’y est pas. Pourquoi? Ça n’a
jamais été coiffé. C’est Christ qui est la Pierre de faîte qui a été rejetée; Il était
la Pierre de faîte qui a été rejetée. Il va très bientôt revenir. Observez comment
cette Eglise était très large à la base, jadis dans l’âge luthérien. Puis elle est
devenue une minorité, de plus en plus minoritaire, continuellement jusqu’au
moment où cela s’amenuise, après avoir quitté l’âge Pentecôtiste, alors cela
s’amenuise de sorte que chaque pierre s’ajuste parfaitement là, afin de s’emboîter
avec cette Pierre de faîte, une Eglise qui manifestera Jésus comme étant Le
même hier, aujourd’hui et pour toujours; une Eglise parfaite au possible. Il était
donc le Lion de la tribu de Juda.

48.   L’ALLIANCE CONFIRMEE D’ABRAHAM – Long Beach, Californie,
USA – Vendredi 10 février 1961, soir

64. Eh bien, considérez ce jour, considérons ce que nous voyons aujourd’hui

et ce que nous cherchons à comprendre. Qu’ai-je dit au sujet de la pyramide ?
Elle devrait être affûtée et parfaitement établie, tous les copeaux et tout, de
sorte que la pierre de faîte devra parfaitement s’ajuster avec elle. Voyez ? La
Pierre de faîte qui a été rejetée devra revenir. L’alliance, la vie qui était en
Christ est dans l’Eglise, le Saint-Esprit. Jésus a dit : « Encore un peu de temps,
et le monde ne Me verra plus. Mais vous, vous Me verrez, car Je (« Je » est un
pronom personnel), Je serai avec vous, et même en vous, jusqu’à la fin du
monde. Et les œuvres que Je fais, vous les ferez aussi. » Fiou! Ne voyez-vous
pas cela ? Ce que c’est que l’alliance confirmée de l’Eglise? C’est celui qui a le
Saint-Esprit, c’est une… « Nous qui sommes morts en Christ, nous devenons
la semence d’Abraham et les cohéritiers avec lui selon la promesse. » Si vous
n’avez jamais reçu le Saint-Esprit, vous n’êtes jamais entré dans l’alliance de
Dieu.

49.   L’ALLIANCE CONFIRMEE D’ABRAHAM – Middletown, Ohio, USA
– Samedi 18 mars 1961, soir

43. Maintenant, si vous observez dans le zodiaque, quel est le premier signe
dans le zodiaque? C’est la vierge. Quel est le dernier signe dans le zodiaque?
Léo, le lion. La première Venue et la seconde Venue de Christ : Il est d’abord
venu par la vierge, Il vient ensuite comme le Lion de la tribu de Juda. Puis, les
poissons qui se croisent, l’âge du cancer dans lequel nous sommes maintenant,
juste avant que ce temps n’arrive.

44. Observons la pyramide. Elle était construite comme ceci. Mais remarquez
que la pierre de faîte n’a jamais été posée sur la pyramide. Y avez-vous déjà
pensé ? Avez-vous un billet d’un dollar dans votre poche? Regardez ce qui y
est mentionné : le grand sceau, la pyramide. Et regardez à son sommet, la
pierre. La Pierre de faîte n’a jamais été retrouvée. Pourquoi? La pierre de
faîte a été rejetée… Christ.

45. Regardez ici dans l’âge de Luther : La justification, il y a beaucoup de
place ici. Rien que confesser Christ signifiait vous faire décapiter. Quand les
gens sont sortis du paganisme, pour se faire… la tête... Vous étiez exécuté rien
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traité de fanatique, de saint exalté, ou quelque chose de ce genre. C’est l’âge
de Wesley. Qu’est-ce qui arriva ensuite? Puis vinrent les Pentecôtistes, le
baptême du Saint-Esprit, et l’Eglise devenait encore plus minoritaire.

46. Et maintenant, Elle continue ainsi jusqu’au moment où Elle doit atteindre
une telle perfection que quand finalement cette pierre de faîte viendra, elle
s’ajustera très parfaitement, l’Eglise sera… devra arriver à une telle – telle
perfection de telle sorte qu’à la Venue de Christ, Il S’y ajuste parfaitement.
C’est vrai.

Vous voyez donc, le simple fait de parler en langues et de danser dans
l’Esprit, c’est encore très loin en bas de la ligne ici. L’Eglise…

47. Et rappelez-vous, si vous avez déjà été là, en Egypte, au Sphinx ou plutôt
à la pyramide, ces pierres qui sont placées très haut là, pesant des centaines
de tonnes et si parfaitement assemblées qu’une lame de rasoir ne pourra même
pas… Elles ont été si parfaitement affinées qu’elles s’ajustent de façon tout à
fait parfaite, sans ciment.

C’est ainsi que l’Eglise va devoir être : si affinée… la Parole affinant
l’Eglise… si bien qu’au moment où Christ viendra prendre l’Eglise, le ministère,
l’Eglise se relèvera là-dessus et ressuscitera Luther, Wesley, et les Pentecôtistes
et tous, et s’en ira avec cela (C’est vrai), pour enlever l’Eglise.

50.   LE VERITABLE SCEAU DE PAQUES – Jeffersonville, Indiana, USA –
Dimanche 2 avril 1961, matin

130. C’est comme la pyramide. Remarquez sur le billet de dollar. Je me suis
référé à ceci. Je ne sais pas si oui ou non je l’ai déjà fait ici au Tabernacle.
Remarquez sur le billet de dollar, c’est appelé le grand sceau. Maintenant,
comment pourriez-vous dire que les Etats-Unis pourraient reconnaître que c’est
là en Egypte qu’il y a le grand sceau, car voici le sceau des Etats-Unis de l’autre
côté : un aigle? Pourquoi ont-ils été forcés d’en faire un grand sceau, le grand
sceau? En effet, si vous remarquez, juste après, au-dessus de la pyramide, il y
a un petit bloc, et ce petit bloc c’est la pierre de faîte, et cette pierre de faîte
n’a jamais été posée sur la pyramide. C’est un sommet étêté, si vous y avez
déjà été. Par la grâce de Dieu, j’y ai déjà été. La pyramide n’a donc pas – n’a
donc pas de sommet. Pourquoi? Hénoch l’a bâtie avant le déluge. C’était un –

un mémorial. C’est pourquoi elle n’a pas été détruite pendant le déluge. Rien ne
l’a détruite, parce que c’est un mémorial

51.  JESUS-CHRIST EST LE MEME HIER, AUJOURD’HUI ET
ETERNELLEMENT – Dawson Creek, British Columbia, Canada –
Vendredi 19 mai 1961, soir

83. Qu’en est-il de vous dans l’assistance? Croyez-vous de tout votre cœur?
Il est Christ, le Fils de Dieu. Soyez très respectueux. Réalisez-vous qui est cette
Personne qui est parmi nous maintenant? Monsieur, nous voudrions voir Jésus.

Eh bien, maintenant, vous ne verrez pas Son corps physique jusqu’à Sa
Seconde Venue. Et Il ne descendra jamais sur la terre à Sa Seconde Venue.
Nous serons enlevés dans les airs à Sa rencontre dans les airs. Nous Le
rencontrerons dans les airs. Est-ce vrai, frère? Le rencontrer dans les airs…

Mais Son Esprit… Vous voyez comment l’Eglise est parti de Martin
Luther, la justification, Wesley, la sanctification, la pentecôte, c’est le Saint-
Esprit, c’est comme placer la Pierre de faîte sur la pyramide. Maintenant, Il
est en train de la tailler. Et rappelez-vous, le sommet de la Pierre de faîte de la
pyramide qui est au revers de notre dollar américain, le grand sceau, n’y est
pas. Il est la Pierre de faîte, le Rejeté. Ainsi, la pyramide s’amenuise de telle
sorte que la Pierre de faîte s’ajuste parfaitement. Il faut que ce soit Son ministère
qui se reproduise une fois de plus dans Son Eglise, en vue de l’enlèvement.
Nous en sommes là, mes amis.

52.   LA SOIXANTE-DIXIEME SEMAINE DE DANIEL – Jeffersonville,
Indiana, USA – Dimanche 6 août 1961, matin

130. Donc, le grand sceau. Eh bien, nous  le savons… Et moi, je ne comprends
pas ça, les mesures de la pyramide. Mais je vous en ai parlé, simplement, au
cours des derniers… au cours de certains enseignements que nous avons eus,
pour que vous voyiez que tout ça, ça se tient.

131. Eh bien, la pyramide représentait l’Église, au départ, elle était large à la
base. Et comme elle s’approche du sommet, elle prend de plus en plus la forme
d’un–d’un entonnoir.

132. Bien. Nous voyons que ça arrive tout en haut, au sommet, et qu’ils ne
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l’ont jamais terminée. Pourquoi ? Pourquoi ? Je me demande bien pourquoi !
C’est parce que la Bible a dit que la Pierre principale a été rejetée. Elles ont été
rejetées.

135. Bien. Et ensuite, une fois que cet âge-là était terminé, l’âge de Wesley, il
y a eu l’âge pentecôtiste, avec le baptême du Saint-Esprit. Vous voyez, ça
prend forme, de plus en plus. Mais, souvenez-vous, la Pierre de faîte n’était
pas encore dessus. [Frère Branham a donné deux petits coups de craie sur le
tableau, où il avait écrit quelque chose.–N.D.É.] Pourquoi ? Ils ont donné à
l’Église la forme précise, ou à la pyramide la forme pour qu’elle s’ajuste à la
Pierre de faîte, mais la Pierre de faîte ne s’est jamais posée. Oh ! Vous
voyez où j’en suis, n’est-ce pas ?

53.   LA SOIXANTE-DIXIEME SEMAINE DE DANIEL – Jeffersonville,
Indiana, USA – Dimanche 6 août 1961, matin

137. Alors, puisqu’ils ont la forme… (Voyez-vous que j’ai représenté cela
sous forme de pyramide, les saints qui se lèvent ?), c’est l’entrée triomphale
dans la Gloire. Comprenez-vous cela maintenant ? [L’assemblée dit : « Amen.
»–N.D.É.] Christ, la Pierre de faîte, la Pierre rejetée, l’Oeil qui voit tout, qui
arrive exactement comme la Bible l’avait annoncé. Et Daniel a dit qu’il a observé
cet âge des nations, jusqu’à ce qu’une Pierre qui n’avait pas été taillée par des
mains se détache de la montagne. Ils n’ont jamais posé de Pierre de faîte sur
cette pyramide. [Frère Branham donne deux coups sur la chaire.] Elle n’a pas
été détachée par les mains de l’homme. C’est la main de Dieu qui a détaché
cette Pierre. Voyez-vous cela ? [« Amen. »] Et qu’est-ce qu’elle a fait ? Elle a
frappé la statue en plein dans les pieds, et elle l’a mise en pièces, elle l’a réduite
en poussière. Alléluia ! Qu’est-ce qui est arrivé à ce moment-là, à la Venue de
cette Pierre ? [Frère Branham donne quatre coups sur la chaire.] C’est là que
l’Église est montée dans la Gloire, à l’Enlèvement, parce que ceci mettait fin à la
dispensation des nations. C’est Dieu qui y a mis fin; la Venue de cette Pierre.

54.    LE MESSAGE DE GRACE – Jeffersonville, Indiana, USA – Dimanche
27 août 1961, matin

53. En effet, nous savons tous que ces chandeliers et autres représentaient à
la fois les Juifs et l’Eglise. Ils étaient les rameaux d’olivier, c’est ce que dit la
Bible ici. Et le rameau d’olivier... nous sommes ce rameau sauvage qui a été

greffé sur la racine de l’olivier apprivoisé : les Gentils. Et de ces deux rameaux
sont sortis les conduits de l’encensoir, qui vont dans les sept chandeliers d’or
afin de donner la Lumière aux sept Ages de l’Eglise.

54. Maintenant, rappelez-vous que dans notre enseignement sur les leçons
que nous venons de terminer, nous avons pris la grande pyramide et nous
l’avons étudiée pendant un certain temps, celle qu’Enoch a dû construire. Et la
pierre de faîte n’a jamais été posée sur la pyramide. J’ai déjà été là. Son
architecture ne pourrait jamais être remplacée jusqu’aujourd’hui. Nous n’avons
pas de machines capables de construire une pyramide, ni de puissances (à
l’exception de la puissance atomique) capables de construire une pyramide,
car elle est très gigantesque. Des pierres qui pourraient peser des tonnes et des
tonnes se tiennent dans l’air, elles sont mises ensemble de telle sorte que même
une fine lame de rasoir ne peut... et elles ne sont pas cimentées; elles sont
simplement taillées afin qu’elles s’ajustent.

55. C’est ainsi que le Corps de Jésus-Christ devrait être taillé par le Saint-
Esprit, par le grand Outil et Instrument de Dieu, de sorte que nous soyons unis
comme une seule personne. Nous ne sommes pas divisés. Nous devrions être
une seule personne. Et cela montre qu’aucune machine n’est capable de
construire cela de cette façon-là. Pour faire cela, il n’y a que Dieu. Aucun
mécanisme de l’organisation, aucune loge, aucune de ces choses ne peut le
faire, en dépit de leurs bonnes intentions. Ils ne peuvent pas le faire parce que
pour faire cela, il n’y a que Dieu, le Saint-Esprit.

56. Je ne pense pas que j’ai un billet d’un dollar dans ma poche, mais il y a...
Si! J’en ai un. J’ai un billet d’un dollar. Excusez-moi! Au revers de ce billet de
dollar, vous verrez le sceau des Etats-Unis, à gauche, exposé devant vous. Par
rapport à moi, c’est à gauche; par rapport à vous, c’est à droite. C’est l’aigle,
et il y a également les armoiries et tout le reste. Mais de ce côté-ci, à ma droite,
vous voyez la pyramide. Et remarquez que la pierre de faîte se trouve au-
dessus de la pyramide et en dessous, il est mentionné : «Le grand Sceau.»
Même sur notre monnaie, nous devons reconnaître cela. Aucun infidèle ne peut
étouffer le Christianisme. Chaque lettre que vous datez mentionne la date de
naissance de notre Seigneur. Chaque calendrier, tout parle de Lui. Et même sur
notre monnaie, la pierre de faîte, qui est Christ... Pourquoi n’a-t-on pas posé
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la pierre de faîte sur la pyramide? C’est parce que la Pierre de faîte a été
rejetée lorsqu’Elle était venue.

55.   L’UNITE (L’UNITE AVEC DIEU) – Jeffersonville, Indiana, USA –
Dimanche 11 Février 1962, matin

182. Eh bien, la Venue est très imminente, la seconde Venue de Jésus. Il est en
train de réunir Ses élus. Je crois cela. Oh, ils viendront de l’est et de l’ouest. En
quelque lieu que soit le cadavre, là s’assembleront les aigles. Oh! la la! Qu’est-
ce? Il a Son unité, Sa vraie unité, Il Se révèle au milieu de nous, Il rassemble
Ses élus de toutes les dénominations, de toutes sortes d’églises et de partout, Il
fait sortir Ses enfants, en conformité avec Sa Parole. Qu’est-ce?

183. Eh bien, la Venue du Seigneur Jésus est très imminente, la Venue du
jugement, Il rassemble Ses élus en unité avec Lui-même, avec le même genre
de ministère qu’Il avait. Vous savez comment j’ai représenté cela dans les âges
des églises, ici, il n’y a pas longtemps, au sujet de la – la grande tour qui était
construite, appelée la pyramide; mais la pierre de faîte n’a jamais été posée
dessus. Rappelez-vous comment les luthériens vinrent, puis les wesleyens, une
minorité, et ainsi de suite jusqu’aux pentecôtistes. Et ce qu’Il fait maintenant, Il
appelle à partir de ces derniers. Que fit-Il? Il appela les élus pour former les
luthériens; Il appela les élus des luthériens pour former les wesleyens; Il appela
les élus de là pour former les pentecôtistes; maintenant Il appelle les élus des
pentecôtistes pour que la Pierre de faîte vienne là-dessus, la même sorte de
ministère s’ajustant là-dessus, appelant Ses enfants de toutes les dénominations
et de toute condition sociale.

56.   LES SIGNES DE SA VENUE – Cleveland, Tennessee, USA – Samedi
7 avril 1962, soir

119. Regardez et ce que… faire… Si vous avez un billet d’un dollar dans
votre poche, faites-le sortir. Sur une face, du côté droit, il y a le sceau américain,
un aigle tenant les flèches dans sa patte. C’est le sceau des Etats-Unis. Puis sur
l’autre face, il y a la pyramide. Et on n’a jamais posé de capuchon sur la
pyramide. Il y a là comme un grand œil qui brille en guise de capuchon et il est
écrit : «Le Grand Sceau. »

Pourquoi cela serait-il le Grand Sceau des Etats-Unis au lieu de notre
propre sceau ? Y avez-vous jamais réfléchi ? Jetez un coup d’œil là-dessus,
voyez s’il n’est pas écrit : «Le Grand Sceau. » Pourquoi la pyramide n’a jamais
eu de capuchon dessus? Ce fut la même chose avec le temple de Salomon : la
pierre de faîte fut rejetée. Certainement. Mais Elle va descendre.

Et j’ai visité les pyramides en Egypte. Et ces pierres sont posées là de
façon si parfaite que vous ne pouvez pas prendre une lame de rasoir, c’est
difficile de la faire passer entre elles. Eh bien, elles s’ajustent parfaitement. On
ne sait pas comment cela a été construit, et le sphinx et ainsi de suite. On ne
peut pas expliquer. Mais écoutez ; juste l’endroit où la pierr e de faîte est
censée s’ajuster, c’est taillé. Si jamais on pouvait trouver la pierr e de faîte,
elle s’ajusterait si parfaitement bien que cela unirait le tout ensemble. C’est
l’Epouse de Jésus-Christ. Quand la Pierre de faîte viendra, il y aura ici sur
terre une église pour La recevoir. Elle aura un ministère exactement comme le
Sien. Celui-ci ira juste là, fera monter les pieds, Luther et tous les autres pour la
résurrection.

120. Les uns se sont endormis à la première veille, d’autres à la veille suivante,
et d’autres au fur et à mesure jusqu’à la septième veille. Il s’agit là de sept âges
de l’église. Mais quand l’Epoux est venu, ils se sont réveillés (Amen !), ils sont
sortis de – d’entre les morts et sont ressuscités dans la résurrection. Nous
vivons dans les derniers jours.

Vous dites : «Que dites-vous ? Luther, Wesley : la justification, la
sanctification, le baptême du Saint-Esprit ? » Oui. Et ensuite la Pierre de faîte.
Est-ce juste ? La Pierre de faîte faisait partie de la pyramide.

Prenons l’arche. Prenons… Voici une chose. Quittons cette partie-là,
revenons ici. Prenons l’arche : un niveau, deux niveaux, trois niveaux. Est-ce
juste ? D’où est venue la lumière ? Où se trouvait la fenêtre ? Au-dessus au
troisième niveau. C’est là que la puissance de Dieu viendra à l’église. Un soleil
(s-o-l-e-i-l) [s-u-n en anglais – N.D.T.] a brillé par là, mais le F-i-l-s [S-o-n]
viendra de cette manière vers l’église que Dieu taille et prépare, amenant un
ministère dans l’église, exactement comme ce que le gazam et – et la sauterelle
et le hasil avaient dévoré autrefois.
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57.   LA PERSEVERANCE – Southern Pines, Caroline du Nord, USA –
Vendredi 8 juin 1962, soir

92. Puis, vint Wesley avec le message de la sanctification, alors [l’église] est
devenue de plus en plus minoritaire. Ensuite, après Wesley vint le groupe des
pentecôtistes. Puis, l’Eglise est montée. Et tout le monde sait… Je n’enseigne
pas du tout les doctrines de la pyramide, ce n’est qu’un exemple que je donne.
Mais la pierre de faîte ne fut jamais placée sur la pyramide. Pourquoi ? Elle
fut rejetée. Voyez-vous ? Ainsi, si la Pierre de faîte se joignait à la pyramide…
Si jamais quelqu’un a déjà été en Egypte, ces pierres sont si étroitement jointes
que vous ne pouvez faire passer une lame de rasoir entre elles. C’est là que se
trouve le mystère. Comment ont-ils pu les faire monter là-haut ? Elles se joignent
parfaitement.

Eh bien, la Pierre de faîte… Il faudra que ce soient des pierres qui sont
placées là au sommet, prêtes à recevoir la Pierre de faîte. Elles devront être
taillées si parfaitement au point où, lorsque la Pierre de faîte viendra, Elle
devra s’ajuster si parfaitement avec cela pour achever la construction. Est-ce
vrai ?

58.   N’AYEZ PAS PEUR – South Gate, Californie, USA – Mercredi 20 juin
1962, soir

65. Il n’y a pas longtemps, quelqu’un m’avait parlé disant : « Frère Branham,
vous ne croirez pas que c’était réellement Dieu qui se tenait là mangeant du
veau ? »

J’ai dit : « Je le crois certainement. » Abraham L’a appelé « Elohim. »
C’est vrai. N’importe qui sait que c’est Seigneur en majuscule, ce qui est traduit
en Grec « Elohim » ce qui signifie « Celui qui existe par Lui-même. » Qu’est-ce
que cela… ?... montrait là-bas.

Jésus a dit : « Ce qui arriva du temps de Sodome, arrivera de même à la
venue du Fils de l’homme. » Qu’est-ce ? Elohim, Dieu apparaissant dans la
chair humaine ? Son Eglise (alléluia) manifestant Christ. Jésus a dit dans Saint
Jean 14.12 : « Les oeu-… Celui qui croit en Moi, fera aussi les œuvres que Je
fais. » C’est vrai.

Eh bien, l’Eglise est passée de la grande réforme de l’âge de Luther, à
l’âge de Wesley jusqu’à l’âge pentecôtiste. Et maintenant elle est en train de
monter prenant forme comme la Pierre de faîte dans la – la pyramide.

Eh bien, ne pensez pas que je parle de la doctrine de la pyramide, mais
ce n’est qu’un exemple que je donne, pour montrer comment cela doit
s’emboîter parfaitement là-dedans, car ce n’est pas cimenté ; c’est simplement
posé là dedans. Et comment cela…

59.   SE REVETIR DE TOUTES LES ARMURES DE DIEU – Santa Maria,
Californie, USA – Dimanche 1er juillet 1962, après-midi

51. Je n’ai pas mon porte-monnaie, mais avez-vous déjà remarqué ce qu’il y
a au revers du dollar américain ? Là sur une face, il y a le sceau américain, un
aigle avec des flèches dans ses serres : le sceau américain. Mais si vous regardez
de l’autre face au coin, je pense que c’est au coin droit, il y a une pyramide. Et
en bas, il est écrit : « Le Grand Sceau. » Pourquoi notre nation considérerait-
elle une pyramide égyptienne comme « Le Grand Sceau », au-dessus même
de notre sceau de l’aigle américain ? Avez-vous remarqué cela ? Juste au-dessus
de la pyramide où se tient la Pierre de faîte au-dessus de cela comme un œil
qui brille.

60.   SE REVETIR DE TOUTES LES ARMURES DE DIEU – Santa Maria,
Californie, USA – Dimanche 1er juillet 1962, après-midi

53. Suivez attentivement. Quel est le premier signe du zodiaque ? C’est la
vierge. Quel en est le dernier signe ? Léo, le lion : la première venue de Christ et
la seconde Venue de Christ. Et nous sommes maintenant à l’âge où les poissons
se croisent, lequel est l’âge du cancer : parfait. Observez la – la tour ici, la
pyramide. Au début, c’est très large ; ensuite, elle s’amenuise de plus en plus,
puis, c’est encore plus étroit. Et alors, vient la pierre de faîte.

Qu’était-ce ? Luther dans l’âge de la réforme, de la justification. Puis,
l’ennemi a commencé à venir comme un fleuve. Dieu a élevé un étendard, la
sanctification, un peu plus puissant en Esprit. Ensuite, lorsque l’ennemi a
commencé à couvrir de nouveau cela, qu’ils ont commencé à s’organiser, à se
joindre à ceci, à cela et que sais-je encore, alors l’Esprit de Dieu s’est déplacé
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pour entrer chez les pentecôtistes, le baptême du Saint-Esprit. Ils se sont
organisés et se sont écartés. Maintenant, qu’est-Il en train de faire ? Il n’y a
plus d’autre âge à venir, mais Il est en train de prendre cette Eglise pentecôtiste
et d’en faire sortir les élus et de la tailler pour que lorsque la Pierre de faîte
descendra sur elle, Elle soit comme les autres pierres.

61.   JEHOVAH-JIRE, 2e PARTIE – Grass Valley, Californie, USA – Vendredi
06 juillet 1962, soir

174. C’est la fin de l’attente de la Semence royale. Il est ici, c’est l’apparition
de Christ. Avez-vous déjà essayé de faire la différence. Il y a un passage dans
la Bible, vous savez, je n’ai pas le temps d’aborder cela. Il est parlé de
l’apparition de Christ, et ensuite de la venue de Christ. Ce sont deux choses
tout à fait  différentes : l’apparition et la venue. Il apparaît maintenant, ouvrant
parmi nous sous la forme du Saint-Esprit, pour parfaire l’Eglise; Elle doit l’être.

175. Si vous avez le billet d’un dollar dans votre poche, sortez-le et regardez-
le. D’un côté, il y a le sceau américain; de l’autre, il y a un sceau égyptien; la
pyramide avec, tout au sommet, la pierre faîtière, comme un œil en train de
regarder. Et pourquoi est-il mentionné sur le dollar américain : «Le grand sceau»?
C’est comme si le sceau Américain aurait dû être le grand sceau dont il s’agit
ici. Mais, le Gouvernement des Etats-Unis, qu’il le veuille ou non, le reconnaît, ce
grand sceau.

176. Observez cette pyramide, l’Eglise, comment elle progresse : justification,
sanctification, baptême du Saint-Esprit, et ensuite elle doit être taillée lorsque.
La Pierre faîtière n’était jamais venue sur la pyramide; Elle avait été rejetée
comme la  Pierre angulaire. Bien, mais lorsque cette Pierre faîtière vient. J’ai
visité la pyramide; c’est si parfaitement ajusté. Vous ne pouvez pas faire passer
une lame de rasoir dans les joints, là où est appliqué le mortier. Et quand l’Eglise
vient, c’est. Quand le Christ viendra pour prendre Son Eglise, l’Eglise aura un
ministère tout à fait semblable à cela, et par cette grâce, Elle soulèvera la chose
entière et s’en ira. La venue de la Pierre faîtière qui crie : «Grâces soient
rendues au Seigneur».

62.   NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS – Spokane, Washington, USA –
Jeudi 12 juillet 1962, soir

84. « Messieurs, nous voudrions voir Jésus. » Qu’arriverait-il de plus si un

homme venait ici avec du sang sur lui, des cicatrices de clou, et tout… Jésus,
quand Il viendra, tout œil LE verra, tout genou fléchira, et toute langue confessera
lorsque le corps de Jésus retournera. Je crois dans Sa Venue littérale, un corps
physique, descendant des cieux avec un cri, avec la voix de l’Archange, et au
son de la trompette de Dieu. Les morts en Christ ressusciteront. Mais Son
Esprit est ici avec nous.

Et comme l’Eglise arrive jusqu’à un – un point comme la pyramide,
l’Eglise est arrivée jusqu’à un point du temps de Luther, du temps de Wesley et
du temps des pentecôtistes. Et maintenant juste avant que la Pierre de faîte ne
vienne en Elle, cette Eglise doit être taillée si parfaitement, que le même ministère
qu’Il a accompli ici, Son Esprit, le même Esprit, sera si prédominant et ramènera
ce même corps tout droit en Elle, et cela ressuscitera la chose entière. C’est
exact. Amen. Gloire à Dieu.   

63.   LA STATURE D’UN HOMME PARFAIT – Jeffersonville, Indiana, USA
– Dimanche 14 octobre 1962, matin

269. Avez-vous saisi? Ces gens, qui sont morts, ici, comptent sur nous et
attendent après nous. Cette Église doit donc arriver à la perfection, pour
provoquer la résurrection, et il y a des âmes sous l’autel, qui attendent que cette
Église arrive à sa perfection. Mais, lorsque Christ vient effectivement... et cette
Église, vous voyez, devient toujours plus petite – c’est une minorité. (En fait,
c’est beaucoup plus pointu que cela, mais c’est simplement pour me donner
suffisamment de place pour écrire, voyez-vous Cela arrive à une pointe d’aiguille,
et, finalement, cette Église minoritaire doit arriver à avoir le même genre de
ministère que ceci a laissé. Parce que, lorsque cette pierre de faîte revient – il
y a une sorte de poche, ici, dans laquelle elle va venir s’installer, comme sur une
pyramide ordinaire. Ce n’est pas juste un chapeau qui vient recouvrir le sommet;
il y a un petit rebord. Et cela doit venir se poser là-dessus, parce que cela fait
rejaillir l’eau. Et, quand elle vient, cette Église doit être polie. Toutes les autres
pierres dans la pyramide sont placées si parfaitement que vous ne pouvez pas
glisser une lame de rasoir entre elles. Et elles pèsent des tonnes. Comment ils
les ont montées, on ne sait pas, mais ils ont réussi à les construire. Et ici, en
haut, quand la pierre de faîte de la pyramide vient effectivement, la pyramide
elle-même, le Corps de Christ, devra être polie, – il ne faudra pas seulement un
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credo, une doctrine, ou quelque chose que nous avons traversé, – cela devra
être si parfaitement comme Christ que, lorsqu’Il viendra, Lui et ce ministère
vont plaquer parfaitement l’un sur l’autre. Alors viendra l’enlèvement et le départ
pour la maison.

64.   LES NOMS BLASPHEMATOIRES – Jeffersonville, Indiana, USA –
Dimanche 4 novembre 1962, matin

70. Ensuite Enoch a achevé de son vivant, ou là-bas en ce temps-là, la
pyramide. Et cela aurait... Bien sûr, nous n’avons pas le temps de montrer
l’arrière plan et de montrer comment cette pyramide s’élève en passant par
des chambres et ainsi de suite. Cela parle clairement du temps de la fin
maintenant. Ils sont dans la chambre du Roi maintenant selon les mesures. Mais
la pierre principale n’a jamais été posée sur la pyramide. Et cela fait une
architecture parfaite ou – ou une maçonnerie parfaite, à tel point qu’une – la
fine lame d’un rasoir... Et ils ne savent pas comment ils ont pu la construire, ne
comprennent pas – comment une lame de rasoir ne pourrait pas passer entre
les pierres là où il devait y avoir du mortier, et il n’y a pas de mortier là-dedans.
C’est simplement parfaitement joint.

71. Ainsi c’est ce qui se passe quand Christ et l’Eglise deviennent un. Il n’y a
pas de mortier entre eux, il n’y a rien entre eux, seulement Dieu et la personne
: Dieu, Christ, et la personne.

72. Eh bien, mais la pierr e principale, ils ne l’ont jamais trouvée. Vous
connaissez la Stone of Scone [«la Pierre de Brioche», – N.D.E.] qu’ils ont en
Angleterre pour ordonner les rois – ou pour – pour les couronner et ainsi de
suite? Mais la pierre principale...

73. Regardez le billet d’un dollar Américain; vous le verrez sur le billet d’un
dollar Américain. Sur un côté, le côté gauche, il y a le Sceau Américain, un aigle
avec des lances sur sa patte, et sur l’autre côté... Cela s’appelle le Sceau des
Etats-Unis. Mais sur l’autre côté, il y a la pyramide, et au-dessus d’elle, un
grand oeil. En dessous, c’est marqué : «Le Grand Sceau.» Pourquoi est-ce que
ce serait le Grand Sceau dans cette nation, même au-dessus du Sceau de notre
nation? Voyez, peu importe ce que vous ferez, Dieu, Lui, le fait quand même
parler. Voyez? Il fait que le pêcheur en parle; Il fait que les nations en parlent;

tout doit parler de Lui, que vous – vous vouliez le croire ou pas. C’est là même!

74. Eh bien remarquez, il y a un oeil dedans, l’oeil de Dieu. Et parce que le
faîte n’est pas descendu, le Sceau principal, parce qu’Il a été rejeté, ce qui était
le Fils de Dieu, la Pierre Angulaire du bâtiment, le Sceau principal de la
pyramide, et tout cela.

65.   L’OPPROBRE A CAUSE DE LA PAROLE – Jeffersonville, Indiana,
USA – Dimanche 23 décembre 1962, matin

38. L’autre jour, dans la vision, vous savez, celle que j’ai eue ici, il n’y a pas
longtemps qui m’annonçait ce qui allait arriver; comment je prêchais dans –
depuis le soleil vers ici, et – et qu’il m’a ensuite été dit : «Rappelle-toi bien; le
deuxième apogée est encore à venir.» Et je me suis dit : «Il va y avoir un
Message!» Vous souvenez-vous de mon message ici? L’ouverture de cette
«Pierre de Faîte», ces sept voix et ces sept sceaux qui n’étaient même pas
écrits dans la Parole de Dieu. Vous en souvenez-vous? Et cela m’a fait entrer
dans cette pyramide. Et Junie Jackson (si tu es ici), ce songe que tu m’as
donné il n’y a pas longtemps, je ne vais pas le raconter ce matin, tu étais si…
Dieu était si parfaitement… Excuse-moi de ne t’avoir pas donné l’interprétation;
c’est que j’ai vu quelque chose en action.

39. J.T, même chose. Voyez-vous? Et je – je – je le savais. Sœur Collins,
exactement la même chose. Voyez-vous? Il y en a eu six qui indiquaient
exactement la même chose, et puis… et la vision que je vous ai racontée tous il
y a des années, elle s’est bien accomplie l’autre jour. Voyez-vous? Et là, c’est
exactement… tout est exactement en place. Il y a simplement quelque chose
qui est en cours. Je ne sais pas ce que c’est. Que Dieu me vienne en aide, c’est
ma prière. Prions

66.   MONSIEUR, EST-CE LE SIGNE DE LA FIN? – Jeffersonville, Indiana,
USA – Dimanche, 30 décembre 1962, soir

201. Il n’y aura plus de temps. Il annonce que le temps est terminé. Qu’arrive-
t-il? Qu’arrive-t-il? Cela pourrait-il être ainsi maintenant, mes frères? Réfléchissez
sérieusement! Si c’est le cas, alors la pyramide est coiffée par les Sept
Tonnerres.
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202. Vous souvenez-vous du message sur la pyramide? C’est la pierr e
faîtière. Qu’a-t-elle fait? Le Saint-Esprit a coiffé l’individu et l’a scellé, après
que nous avons ajouté à notre foi : la droiture, la piété, la foi, etc. Nous avons
continué à y ajouter jusqu’à ce que nous ayons sept choses, et la septième,
c’était l’Amour, qui est Dieu. C’est ainsi qu’Il fait l’individu. Il le coiffe et le
scelle du Saint-Esprit.

203. Alors, si c’est ainsi, Il a eu sept âges de l’Eglise, dans lesquels ont été
proclamés sept mystères pour lesquels ils ont combattu, afin de les ramener; et
maintenant la Pierre faîtière vient pour coiffer l’Eglise. Est-ce ce que veulent
dire les Tonnerres, mes frères? Messieurs, est-ce là où nous en sommes?

207. Pendant qu’ils étudiaient cela, je suis parti discrètement en direction de
l’ouest. Dans quel but? Peut-être pour recevoir l’interprétation de ce qui est
écrit dans le sommet de ceci. Cela se pourrait-il?

Et, l’autre matin, cette déflagration qui m’a secoué, jusqu’à ce que je
m’élève dans l’air aussi haut que ce bâtiment, et cette constellation d’Anges,
ces sept Anges, en forme de pyramide… Sont-ce ces Tonnerres qui viennent?
Cela se pourrait-il? C’est entièrement interprété. Selon son rêve, c’est tout à
fait fini. Selon la Parole de Dieu, le septième messager terminera... le septième
message sera terminé. Puis, les Sept Tonnerres.

208. Et il vit la pierre faîtière retournée; en effet, de nombreuses personnes
ne savent même pas qu’il y a Sept Sceaux qui doivent être révélés. J’ai lu
beaucoup de livres que des hommes ont écrits sur l’Apocalypse, et je ne les ai
jamais entendus parler de ça. Ils ont passé par-dessus. Mais il vous a été dit
que c’était là! Je ne sais pas ce que c’est! Pourrait-ce être cela? Que Dieu soit
miséricordieux envers nous. Si c’est cela, nous sommes dans une heure sérieuse.

211. Ecoutez, écoutez donc, la Pierre faîtière ne fut pas interprétée. Voyez-
vous ? «Aller à l’ouest, et revenir.» Ou est-ce ceci? Si ces sept Anges dans
cette constellation, qui sont venus vers moi... Lorsque je vous rencontrerai le
jour de la résurrection, vous verrez que je ne mens pas. Dieu est mon Juge.

Où est-ce ce second point culminant dont j’ai parlé l’autre jour? Y a-t-
il quelque chose qui va venir pour l’Eglise? Je ne sais pas. Je pourrais rester un
petit peu là-dessus, mais je vais continuer.

212. Pourrait-ce être cela ? Ce puissant Tonnerre, ou le Septième Ange, dans
cette constellation qui en contenait sept, constellation de la septième période,
formant une pyramide (soit trois de chaque côté et un au sommet), et qui sont
venus de l’éternité. Cela se pourrait-il? Est-ce le mystère des Tonnerres qui
ramènera la Pierre faîtière?

67.   SE TENIR A LA BRECHE – Jeffersonville, Indiana, USA – Dimanche 23
juin 1963, matin

77. Et maintenant, après que la Bible a été complètement interprétée, alors
vous remarquerez que cela a ouvert le sommet du rocher en forme de pyramide
(Il ne s’agit pas de l’enseignement sur la pyramide, eh bien, il ne s’agit pas de
cela, car je… Les gens qui enseignent cette doctrine de la pyramide… Je
pense qu’ils savent de quoi ils parlent. Moi, je n’en sais rien). Mais de toute
façon, dans … cela a la forme d’une pyramide. Mais le sommet de la pyramide
n’a jamais été posé. Eh bien, j’étais au Caire; et – et en Egypte, et – et le
sommet n’a jamais été posé, parce que c’était une pierre angulaire, c’était une
pierre de faîte. Pour l’Eglise, C’était la Pierre Angulaire; pour l’Eglise arrivée
à la perfection, C’était la Pierre de Faîte. Ainsi, Elle n’est jamais venue. Elle a
été rejetée : Christ! Mais Elle viendra! Et je crois que lorsqu’Elle viendra, l’Eglise
atteindra une certaine position, ayant passé de la justification avec Luther à la
sanctification avec Wesley, puis au message de Pentecôte. Cela réduira l’Eglise
à une infime minorité. Et un ministère sera au milieu de ce peuple au point que
ce sera exactement le même ministère que celui que Jésus-Christ a exercé.
Cela amènera Jésus et enlèvera la chose toute entière.

68.   LE SIGNE DE CE TEMPS – New York, New York, USA – Mercredi
13 novembre 1963, soir

113. Et maintenant, nous avons quitté l’âge pentecôtiste. A présent, nous
arrivons au niveau où c’est comme dans la pyramide. Il ne s’agit pas des
doctrines de la pyramide maintenant, mais je veux dire que c’est comme la
pyramide. La Pierre de faîte, lorsqu’Elle vient pour s’ajuster, Elle doit être
polie. Il faut qu’il y ait un ministère dans l’Eglise, la véritable Eglise du Dieu
vivant, pour que lorsque la Pierre de faîte viendra, Christ, ou le ministère de
Christ, Christ s’ajuste parfaitement avec Elle. Cela ramène donc les rachetés
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pour emporter toute la Maison de Dieu dans la Gloire ; les méthodistes, les
baptistes, les presbytériens, à travers les âges de la grande réforme, qui sont
venus et ont donné leurs vies pendant les persécutions et tout, pour le Royaume
de Dieu. Mais cette Pierre arrive. Certainement. Elle va certainement venir.
Dieu va L’envoyer. Elle va s’ajuster à tout le Bâtiment. Voyez-vous ?

114. Eh bien, nous voyons ces signes, alors que nous voyons le ministère venant
de Christ commencer à se restreindre donc en montant jusqu’au ministère
complet de Christ dans la plénitude du Saint-Esprit. Sous Luther, c’était le
même Saint-Esprit, la justification ; puis ce fut la sanctification sous Wesley, les
messages ; puis le baptême du Saint-Esprit, ce qui fait trois ; trois, non pas trois
étapes de la grâce, mais trois états, comme je pourrais les appeler.

69.   IL Y A ICI UN HOMME QUI PEUT ALLUMER LA LUMIERE –
Jeffersonville, Indiana, USA – Dimanche 29 décembre 1963, matin

185. Dans une fonderie, quand un homme fabrique une cloche, il doit l’amener
à rendre un certain son. Quand il prépare son moule et y verse le métal, il y met
tant d’airain, tant d’acier, tant de cuivre. Pourquoi cela? Il connaît exactement
les proportions à mettre dans le… pour faire… qui vont lui donner le son qu’il
faut. Et c’est ce que Jésus a fait pour Son Epouse. Il a dû mettre tant de doctrine
luthérienne, tant de doctrine méthodiste, tant de doctrine presbytérienne, tant
de doctrine pentecôtiste. Et qu’en résulte-t-il? Son propre reflet. Comment
cela? Tout comme le message de la pyramide. Vous voyez, cela s’accumule
jusqu’à devenir la minorité pour la Pierre de faîte. Le ministère de Jésus-
Christ sur la terre doit être le même que celui qu’Il avait, sans quoi Il ne peut
venir. C’est exactement comme la tête par rapport aux pieds. La tête… Les
pieds ne sont pas la tête, mais la tête transporte les pieds, ou fait que les pieds…
leur dit où ils doivent aller. Vous comprenez? C’est beau, c’est la Lumière pour
cette heure.
186. Wesley fut une grande lumière. Tout comme Dieu dit à Jean-Baptiste
qu’il était une grande lumière pour son heure. Et il l’était certainement.

70.   TOURNEZ LE REGARD VERS JESUS – Phoenix, Arizona, USA –
Mercredi 22 janvier 1964, soir

186. C’est juste comme la vie qui est dans l’arbre. Vous n’avez pas à verser
les pommes dans l’arbre pour qu’il les porte. Il est simplement planté dans le

sol, il s’abreuve et pousse.

Eh bien, c’est ainsi que vous vous y prenez avec le Saint-Esprit. Il est au-
dedans de vous. Vous buvez simplement à l’inépuisable fontaine de Jésus-Christ,
et Il produit les fruits de l’Esprit. Voyez-vous ?

Maintenant, je me tiens ici, je ne vous connais pas. Dieu le sait. Vous
m’êtes un vrai inconnu.

Eh bien, si je m’avançais et que je vous imposais les mains et que je
disais : « Sœur, vous serez guérie. » Vous pouviez croire cela, et ce serait très
bien. Mais maintenant, qu’arriverait-il s’Il venait… vous voyez, c’était dans le
passé, là aux jours de la pentecôte. Nous vivons au-delà de cela maintenant.
Voyez-vous ? Nous sommes au-delà des pentecôtistes, de la même manière
que nous sommes au-delà des méthodistes et des luthériens. Nous sommes
bien loin en haut, à la Venue du Seigneur, où le ministère que Jésus-Christ avait
Lui-même exercé, doit s’exercer exactement. De même la Pierre de faîte sur
la pyramide doit être bien taillée pour que chaque pierre s’ajuste si parfaitement.
Et, il faut que l’Eglise entre dans cet état pour recevoir la Pierre de faîte, puis,
amener l’Eglise entière dans la résurrection, quand le Corps sera ressuscité.

71.   ALLUMER LA LUMIERE – Phoenix, Arizona, USA – Samedi 25 janvier
1964, matin

101. Si jamais quelqu’un d’entre vous y a déjà été, cette pyramide est vraiment
parfaite. Vous pouvez difficilement y faire passer une lame de rasoir. Le -ils
n’avaient pas mis de mortier dedans, autant que nous  sachions. Son architecture
était si immense! Maintenant, ils ont perdu la pierre de faîte. Ils ne savent pas
où elle se trouve. Maintenant, lorsque cette pierre de faîte reviendra, elle sera
exactement comme le reste de cela, elle s’ajustera avec la pierre qui est restée
découverte. S’il vous faillait placer la pierre de faîte là-dessus, cela devrait
être ainsi.

72.   PERSEVERER – Dallas, Texas, USA – Jeudi 5 mars 1964, soir

269. Eh bien, regardez par ici, juste un moment pendant que nous conversons.
Puisse le Seigneur m’aider maintenant. Et croyez-vous que ce que la Bible dit
est la vérité ? Croyez-vous que ceci est l’heure où Jésus doit venir, que l’Eglise
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est passée de la justification à la sanctification et au baptême du Saint-Esprit,
juste comme la pyramide qui a évolué comme cela ? Et maintenant la pierre du
sommet devra être si parfaite que lorsque la Pierre de faîte viendra, elle
s’emboîtera exactement avec elle. Le ministère doit commencer comme ceci,
devenant toujours juste une minorité, en ayant constamment de plus petits
groupes, jusqu’à ce que finalement la Pierre s’unira avec l’édifice. Il est la Pierre
de faîte, qui prend tout l’édifice, c’est-à-dire l’Eglise. Tous ressusciteront, tout
là-bas depuis la première veille jusqu’à la septième veille, et tous iront dans
l’enlèvement. Ils avaient chacun son jour fixé, et ils ont eu leurs réformateurs et
leurs fondateurs, ainsi de suite, tout au long [des âges]. Et dans ces derniers
jours, on en arrive de nouveau à l’aigle, ce qui est le retour de l’âge prophétique,
pour ramener cela ensemble. Croyez-vous cela, à la Parole et à la Pierre, à
Celui qui vient ? Vous ressentez une bonne sensation, monsieur.

73.   INFLUENCE – Beaumont, Texas, USA – Dimanche 15 mars 1964,
après-midi

75. Maintenant, le Dieu d’Abraham, d’Isaac et de Jacob, qui est apparu sur
la terre sous la forme d’un Homme, le Fils de Dieu, Jésus-Christ, qui a souffert
sous Ponce Pilate, qui a été crucifié, enseveli, qui est ressuscité le troisième
jour, et qui est monté au ciel où Il est assis maintenant à la droite de la Majesté,
ayant renvoyé l’Esprit, qui était sur Lui, appelé le Saint-Esprit, Dieu, sur... afin
de venir sur la race humaine, de communier, de poursuivre le ministère qui était
exercé dans ce corps glorieux de Christ… C’est censé venir pendant que la
pyramide est façonnée comme cela. La Pierre de faîte n’avait jamais été
placée dessus. Pourquoi ? Elle a été rejetée.

Eh bien, là depuis la base, l’Eglise devient constamment une minorité,
elle monte maintenant jusqu’à ce que tous les âges de l’église soient terminés.
Elle doit être taillée. Cette Pierre doit s’emboîter directement. Le ministère qui
était en Jésus-Christ doit revenir dans Son Eglise pour faire en sorte que Christ
vienne pour l’Eglise ressusciter chaque âge pour Le ramener – pour la
manifestation.

74.   CHRIST IDENTIFIE DANS TOUS LES AGES – Louisville, Mississippi,
USA – Mercredi 1er avril 1964, soir

62. Je veux identifier. Je veux que Jésus s’identifie à la Parole que je viens de

prêcher, pour montrer que c’est l’heure, la Parole qui a été destinée à cette
heure, que nous avons dépassé le niveau des dénominations. Nous nous
préparons à aller dans l’enlèvement. Nous essayons simplement d’amener la
foi des gens à croire.

Voyez, c’est juste comme dans la pyramide (voyez ?), cette pierr e de
faîte qui n’était jamais là (voyez-vous), sur votre billet de dollar, elle est coiffée,
voyez ? Et maintenant ce ministère, avec la pierre faîtière alors qu’il était ici
en bas, au travers des luthériens, Wesley, il est juste… Il ne s’agit pas d’une
doctrine de la pyramide maintenant (voyez), je montre juste ceci comme une
illustration. Cette pierre de faîte devra être si parfaite, comme le reste de la
pyramide, de sorte qu’elle va s’ajuster parfaitement là-dessus. Le ministère de
Christ sera dans son Eglise, très exactement comme Lui en Esprit, quand Il
vient pour prendre l’Eglise. Il rachète toute la chose et elle va dans l’enlèvement.

75.   UN PARADOXE – Tampa, Floride, USA – Samedi 18 avril 1964, Petit
déjeuner

9. Ici… Comment je – j’utilise ceci comme illustration. Il y a une doctrine
qu’on appelle la doctrine de la pyramide. Mais n’ayez jamais cela à l’esprit,
que je – que je – je crois dans ces doctrines de la pyramide. Je crois dans la
Bible (Voyez-vous ?), mais toutefois, je crois que la partie sur la pyramide a
joué un  rôle dans cela.

Je crois que Dieu a écrit trois Bibles. Il en a écrit une dans les cieux, il
s’agit du zodiaque. Tout le monde le sait. Job en a parlé. Quoi ? Regardez le
zodiaque. Ça commence par la – par la vierge, ça se termine par Léo, le lion.
C’est de cette manière qu’Il vient. La première venue, c’était par la vierge. Sa
dernière… la venue suivante sera Léo, le lion (voyez-vous ?), Il vient comme le
Lion de la tribu de Juda. Et tout cela, c’est dans l’âge où les poissons se croisent,
et nous y sommes maintenant, l’âge du cancer, et tout ; tout cela est significatif.
Cependant, oubliez cela. Voyez-vous ? Ça, ce n’est pas votre Bible.

Ensuite, les pyramides, exactement comme elles avaient été construites,
la Pierre de faîte a été rejetée. Ça, ce n’est toujours pas votre Bible. Puis,
Dieu l’a écrite sous forme des Paroles.

76.   JESUS TIENT TOUS SES RENDEZ-VOUS – Tampa, Floride, USA –
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Samedi 18 avril 1964, soir

10. Juste comme la pyramide… Avez-vous remarqué comment la pyramide
était construite (ce n’est donc pas une doctrine sur la pyramide, juste une
pyramide) ? Regardez sur votre billet d’un dollar. Le sceau des Etats-Unis,
c’est cet aigle. Eh bien, pourquoi est-il mentionné là concernant cette pyramide :
« Le Grand Sceau ? » Pourquoi devrait-il devenir plus grand ici aux Etats-Unis
que… et le sceau des Etats-Unis, le Grand Sceau, l’œil qui regarde ? Et la – la
pierre de faîte qui doit se poser sur la pyramide a été, elle a été rejetée. Elle
n’a jamais été posée sur la pyramide, jusqu’à ce jour : la pierre de scone,
comme on l’appelle [Stone of scone : Pierre sur laquelle les rois anglais étaient
intronisés. N.D.E.], elle n’a jamais été posée dessus. La pierre de faîte,
Pourquoi ?

Quand Enoch et les gens des temps anciens ont construit les pyramides
en Egypte, nous voyons que là ils savaient que la pierre angulaire ou la pierre
de faîte serait rejetée. Et les pierres dans cette pyramide sont si parfaitement
ajustées qu’elles n’avaient pas besoin de mortier. Les pierres étaient taillées de
façon si régulière qu’elles s’imbriquaient au point que vous ne pouvez même
pas faire passer une lame de rasoir entre elles.

Eh bien, Elle continue à monter petit à petit, et maintenant, c’est tout
affûté au sommet, prêt pour la Pierre de faîte quand Elle descendra. C’est de
cette manière que Dieu a amené Son Eglise, de la justification à la sanctification,
au baptême du Saint-Esprit, et maintenant, le ministère du Saint-Esprit qui est
le… ce qui vivifie la Parole ; ce genre de ministère dans l’Eglise sera exactement
comme le Sien.

11. Juste comme ceci, quand l’ombre de ma main ici… Si je n’avais jamais
vu ma main, et que je voyais l’ombre, c’est comme… Elle devient diffuse au fur
et à mesure qu’elle s’éloigne. Mais comme elle s’approche de plus en plus, le
négatif et le positif s’unissent au point que les deux deviennent la même chose.
Et c’est exactement en ce moment-là que l’Eglise et la Parole doivent devenir
Une, comme Jésus et Dieu étaient Un très exactement. Le…

Dieu était en Christ réconciliant le monde avec Lui-même. Christ aussi
devra être dans l’Eglise, l’Oint de la Parole, afin d’accomplir toutes choses. Et

c’est la Pierre de faîte qui vient sur le dernier âge de l’Eglise, le … Non pas
l’âge de Laodicée, maintenant, c’est un appel à en sortir, une Epouse sortant
d’une église, Une Eglise sortant d’une église, en d’autre mots, juste comme Il a
appelé une nation hors d’une nation, en Egypte. Et maintenant nous vivons en
ce jour-là, et nous sommes reconnaissants pour ces glorieuses choses que nous
voyons.

77.  CHRIST IDENTIFIE DANS TOUS LES AGES – Topeka, Kansas,
USA – Mercredi 17 juin 1964, soir

134. Et c’est juste comme une – comme une pyramide qui monte. Les
Luthériens, la première réforme ; Wesley ; la pentecôte ; et Elle est maintenant
taillée à l’intérieur. Car, quand la Pierre de faîte reviendra sur la pyramide,
Elle devra s’ajuster comme le reste de la pyramide. Vous ne pouvez même pas
faire passer une lame de couteau entre les pierres ; c’est si parfait. Et il en sera
ainsi du ministère de derniers jours, il sera si proche que… comme votre –
votre main est le positif et le – l’ombre de votre main est le négatif ; comme ils
deviennent  après quelque temps, ils deviennent un. Ils deviennent si… C’est
de cette manière que l’Eglise devient, que l’Epouse le devient vis-à-vis de Christ,
ils deviennent Un, comme tout homme et sa femme. Voyez-vous ? Elle arrive
vraiment aux derniers jours, et nous essayons de vivre sous l’éclat d’un autre
jour ? Il est le même hier, aujourd’hui et éternellement, cela L’identifie
parfaitement avec Hébreux 13 : 8 « Jésus-Christ le même hier, aujourd’hui et
éternellement. »   

78.   LA FETE DES TROMPETTES – Jeffersonville, Indiana, USA – Dimanche
19 juillet 1964, matin

89. Pourquoi devait-Il apparaître en ces derniers jours? Si vous reprenez,
vous qui écoutez les bandes, l’Arbre-Epouse, et que vous retourniez où il est
question de Christ en tant que l’Arbre qui était dans le jardin d’Eden, le premier
Adam, qui est tombé; et ce Deuxième Adam a été retranché à cause du péché.
Ils L’ont pendu à un arbre romain, et c’est de là qu’a été tiré le... qu’est sorti
l’Arbre-Epouse, ce qu’Il avait promis, que nous voyons là dans les Ecritures.

90. Eh bien, pour obtenir l’Epouse… c’est pareil à la pyramide, comment
elle se rétrécit toujours, de plus en plus, à partir d’une  très large base; en
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partant de Luther, Wesley, la Pentecôte. Et puis, la pierr e de faîte qui est au
sommet est tellement aiguisée, – et toutes ces pierres sont si parfaitement
assemblées (et nous  ne savons pas jusqu’à présent comment on y est parvenu),
mais tout a été si parfaitement assemblé dans cette pyramide! Nous ne donnons
pas là un enseignement sur la pyramide, nous ne faisons que...

Enoch et les autres l’ont érigée, il y a des années, et elle est là comme
symbole. Exactement comme le soleil qui se lève et se couche; exactement
comme l’arbre qui laisse tomber sa – sa feuille, et elle revient ensuite; comme le
poisson, et les bêtes, et tout le reste, c’en est un symbole. La pyramide est là
comme symbole.

79.   LA DEMEURE FUTURE DE L’ÉPOUX CÉLESTE ET DE L’ÉPOUSE
TERRESTRE – Jeffersonville , Indiana, USA – Dimanche 2 août 1964,
matin

375. Maintenant remarquez comme c’est beau. Voyez? Et dans cette pyramide
il y avait sept marches, et après, la chambre du roi. Et nous sommes dans le
septième âge de l’Église, avant que le Roi s’installe sur Son Trône. Et, rappelez-
vous, la pyramide n’a jamais eu de pierre de faîte au sommet.

376. La première Bible de Dieu était dans le ciel, le zodiaque; il commence et
il parcourt tous les âges. En premier, au début du zodiaque, il y a une vierge;
voilà comment Il est venu, en premier. Le dernier signe du zodiaque, c’est le
signe du Lion; la Seconde Venue. Juste avant, il y a les poissons croisés, ce qui
est l’âge du cancer; dans lequel nous vivons maintenant.

377. Il y avait une pyramide après ça, Énoch, qui témoignait exactement. On
n’aurait pas le temps d’examiner ça, mais, un jour, avec l’aide de Dieu, je vous
montrerai, ça dessine exactement la dimension de l’heure dans laquelle nous
vivons. Voyez?

80.   LA DEMEURE FUTURE DE L’ÉPOUX CÉLESTE ET DE L’ÉPOUSE
TERRESTRE – Jeffersonville , Indiana, USA – Dimanche 2 août 1964,
matin

407. La Nouvelle Ville; elle a douze fondements, comme on vient de le voir,
douze patriarches; cent quarante-quatre coudées; c’est le pectoral d’Aaron;

douze portes de perle, douze noms de disciples.

408. Jésus est debout, la Pierre de faîte, sur le Trône, quand Ses saints L’ont
couronné “le Roi des rois, le Seigneur des seigneurs”. Et Il est la Pierre de
faîte.

409. Je n’ai pas mon portefeuille sur moi. Mais si vous remarquez dans votre
portefeuille, si vous avez un billet d’un dollar, il y a le sceau des États-Unis
dessus, un aigle d’un côté, qui tient des lances, c’est-à-dire les armoiries; et de
l’autre côté, il y a la pyramide, avec l’œil qui voit tout au sommet. Vous voyez,
ils ne savaient pas ce qu’ils faisaient. Et là, c’est écrit en latin, et vous verrez
qu’il est dit, c’est “le grand sceau”. Ils ne savaient pas ce qu’ils faisaient. Caïphe
non plus ne savait pas qu’il était en train de prophétiser.

[Frère Branham dessine au tableau. – N.D.É.]

410. Voilà le Grand Sceau. C’est ici, vous voyez, la Ville. Ce n’est pas un
cube plat comme ça, vous voyez, mais elle monte en pente pour qu’on puisse la
voir. Et sur cette sainte Montagne du Seigneur, le Seigneur descendra sur le
sommet de Sa Montagne; Il est ici. Voilà pourquoi la pierr e de faîte n’avait
pas été mise là par Énoch. Voyez? Voilà pourquoi la Pierre de faîte doit venir
maintenant. Et la Montagne sera poussée vers le haut, et ce sera la Montagne
du Seigneur.

81.   LA DEMEURE FUTURE DE L’ÉPOUX CÉLESTE ET DE L’ÉPOUSE
TERRESTRE – Jeffersonville , Indiana, USA – Dimanche 2 août 1964,
matin

416 Sur ce Trône, regardez, tellement haut! La Nouvelle Ville; avec les
fondements; douze portes; Jésus, la Pierre de faîte; les apôtres, qui jugent les
douze tribus.

417 La pyramide d’Énoch ne projette d’ombre à aucun moment du jour. Je
suis allé en Égypte, aux pyramides. C’est fixé géographiquement, et par les
dimensions de cette figure géométrique, pour que, peu importe la position du
soleil, il n’y ait jamais d’ombre portée autour de la pyramide. Vous voyez
comment c’est?

418 Et il n’y aura jamais de nuit là-bas. Vous voyez, Lui, au sommet de la
Montagne, Il l’envahit de Sa gloire. Sa Lumière de Gloire sera là tout le temps.
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Là-bas, il n’y aura pas de nuit. Jésus, la Pierre de faîte!

419 Maintenant, remarquez. Donc, les Rachetés marcheront dans la Lumière.
Maintenant, nous chantons “Oui nous marcherons dans la Lumière”. Il y a
quelque chose en nous qui appelle. “Est passé de la mort à la Vie.” C’est parce
que ça, ça nous attend. Voyez? C’est ça qui est l’attribut, ce que nous ressentons.

82.   LA DEMEURE FUTURE DE L’ÉPOUX CÉLESTE ET DE L’ÉPOUSE
TERRESTRE – Jeffersonville , Indiana, USA – Dimanche 2 août 1964,
matin

498 Aide-nous, ô Dieu. S’il y en a un ici qui n’en est pas tout à fait certain,
Seigneur, qu’ils le reçoivent maintenant même.

499 Je sais que ça a été long et chaud, mais, les amis, nous ne serons pas
toujours ici. Je ne serai pas toujours votre pasteur. Assurons-nous bien.

“Est-ce qu’il y a un moyen, Frère Branham?”

500 Oui, devenez une partie de la Parole, une partie de la Parole d’aujourd’hui.
Ça ne peut pas être une partie de la Parole du jour de Moïse; cette partie-là,
elle est déjà formée, c’étaient les pieds. On en est à la Tête maintenant. Ceci,
c’est Christ. Pas l’époque des bras, là-bas en Luther, non. Ceci, c’est l’époque
de la Tête. Christ, la Pierre de faîte, vient sur le Corps.

83.   QUESTIONS ET REPONSES N°2  – Jeffersonville, Indiana, USA –
Dimanche 23 août 1964, soir

117. Je ne suis pas Lui; je suis Son serviteur. Et la Colonne de Feu, ce n’est pas
Lui; c’est ce qui se trouvait sous forme d’Esprit sur le Fils de l’homme, voyez-
vous, et qui est venu maintenant pour oindre des fils de l’homme et ramener un
ministère exactement comme Il l’avait annoncé, afin que la Tête et le reste du
Corps se rejoignent.

118. C’est semblable à – semblable à la pyramide qu’Enoch construisit. Et
nous découvrons qu’ils n’ont jamais placé de pierre faîtière sur cette pyramide.
Pourquoi? Parce que la pierr e faîtière doit encore venir. Les sept marches
dans la... dans la pyramide... Nous verrons cela un jour, et je voudrais juste
vous montrer comment cela concorde de façon vraiment parfaite avec l’Ecriture.

119. Et maintenant, si vous le remarquez, il y a sur votre billet d’un dollar

américain cette grande pierre faîtière et un oeil, et il y est écrit : «Le Grand
Sceau.» Cela viendra. Et remarquez que ces pierres... Quelqu’un ici a-t-il déjà
visité les pyramides en Egypte? Eh bien, si vous remarquez... Là, des mains se
sont levées là derrière. Très bien. Ces pierres y sont si parfaitement disposées,
et à ce sommet où la coupole est semblable à ce qui est au sommet de la
pyramide... lorsque cette pierre viendra, elle sera comme un gros diamant
s’ajustant là parfaitement.

120. Or, cette pierre ne pourra pas s’ajuster là, au fondement de base ni au
deuxième fondement ni au troisième fondement. Elle ne s’ajustera qu’au dernier
fondement, quand l’édifice tout entier s’ajustera à cette pierre. Et Jésus ne peut
pas venir tant que l’Eglise, le Corps des Croyants ainsi que le ministère qu’Il a
jadis laissé ne soient devenus exactement comme autrefois pour... Et alors, cela
amène... «Eux, sans nous, ne peuvent pas parvenir à la perfection», dit Paul
dans Hébreux 11. «Sans nous, ils ne peuvent pas parvenir à la perfection.» Ils
doivent avoir ce ministère afin de ressusciter les luthériens, les wesleyens et les
autres à travers les âges. Lorsque cela viendra, lorsque cette partie de la... là
s’assembleront les aigles...  La question est de savoir : «Où que soit le cadavre,
là s’assembleront les aigles.» Oh c’est vraiment parfait! J’espère que cela a
donné une réponse à la question.

84.   QUI DITES-VOUS QUE C’EST? – Phoenix, Arizona, USA – Dimanche,
27 décembre 1964, matin

116. Seuls quelques-uns entreront. Nous savons que «Ce qui arriva au temps
de Noé (huit âmes furent sauvées), arrivera de même à l’avènement du Fils de
l’homme.» Il n’y aura que quelques âmes de sauvées. Je ne dis pas huit. Ça
pourrait être huit cents ou... je – je ne connais pas le nombre. Huit mille... je –
je ne sais pas. Huit millions... je...

117. Mais voyez-vous, l’Epouse ne sera pas constituée seulement du petit groupe
qui est ici sur la terre maintenant. A la septième veille, lorsqu’Il est venu, toutes
ces vierges se sont  levées et ont préparé leurs lampes. Toutes celles qui, par le
passé, avaient cru cette Parole ointe, à travers les âges, se sont levées. Comme
la pyramide (la base) et ça monte... Mais la Pierre de faîte devait venir prendre
le tout pour en faire une – une pyramide, vous voyez, unissant le tout. Ainsi,
l’Epouse sera constituée de tous ceux qui, à travers les âges, ont cru et accepté
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Christ comme leur Sauveur.

85.   LE SCEAU DE PÂQUES – Phoenix, Arizona, USA – Samedi 10 avril
1965, matin

215. Comme sur la montagne de la Transfiguration, là où tous les prophètes,
et tout le reste… C’est terminé! Tous les jours des luthériens, des méthodistes,
des presbytériens, ils sont très bien; mais «Celui-ci est Mon Fils bien-aimé.
Ecoutez-Le», la Parole pour cette heure-ci – l’heure des sceaux, quand tous
les mystères d’avant, qui avaient été cachés pendant toutes ces années, ces...
que cette grande pyramide du temps a été coupée à la pierre de faîte, ce qui
fait qu’elle a le sommet aplati, pour que l’étoile de David puisse s’installer à sa
place, et la glorieuse église du Dieu vivant s’élèvera comme sur les ailes d’un
aigle, emmenée là-bas dans la gloire. Oui, maintenant – maintenant, dans nos
corps, parlant de nouvelles langues, prophétisant et voyant d’avance, et imposant
les mains aux malades, et ils sont guéris... le monde est mort ainsi que les choses
du monde. Nous sommes passés de la mort à la vie, et nous détenons maintenant
la puissance. Alléluia!

 Ce matin de la résurrection, quand les sceaux de la mort se briseront,
nous ressusciterons. Alléluia! Nous ressusciterons. Amen!

86.   LE SEUL LIEU D’ADORATION AUQUEL DIEU A POURVU –
Shreveport, Louisiane, USA – Dimanche 28 novembre 1965, matin

217. Et la pyra – la pyramide part de la fondation et monte jusque dans la
chambre du roi. Et, juste avant d’atteindre la septième paroi, il y a là une petite
plate-forme d’introduction, où un messager se présente pour vous conduire
chez le roi (le messager, Jean-Baptiste, qui a conduit auprès du Roi…); mais la
pierre de faîte a été rejetée. Et on ne sait pas, la Pierre de Scone [Pierre sur
laquelle les rois anglais sont intronisés. – N.D.T.], peu importe ce que c’est, on
ne sait pas où elle est, parce que c’est une pierre rejetée. Mais c’est la pierre
qui coiffe le tout, ce qui constitue la pyramide avec les sept âges de l’Eglise.
Ajoutez la grâce, ajoutez ceci, ajoutez cela, il y a sept choses à ajouter, dont la
dernière est Christ. Ajoutez ceci à votre charité, ajoutez la grâce à votre grâce,
ajoutez ceci, ajoutez cela, jusqu’à ce que vous arriviez à Christ, qui est la Pierre
de Faîte. «Je suis la porte.»

LES SEPT MARCHES DE LA PYRAMIDE

87.  QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES HÉBREUX  3e PARTIE  –
Jeffersonville, Indiana, USA – Dimanche 06 octobre 1957, soir

848. Maintenant, voilà. C’est ce que nous sommes ici. Nous venons d’un Etre
supérieur. Au commencement, nous étions à l’image de Dieu. C’est le voile et
l’obscurité qui nous empêchent maintenant de reconnaître cela. Mais Jésus a
dit à Ses disciples qu’Il était avec eux avant la fondation du monde. Voyez?
Nous y étions. Vous ne pouvez pas le reconnaître maintenant, mais vous étiez là
au commencement. Et si ce tabernacle terrestre est détruit, nous en avons déjà
un qui attend. Alléluia! Et alors, nous entrerons dans cette théophanie, là où
nous vivions auparavant, ainsi nous pouvons manger et nous serrer la main. Et
les âmes qui sont sous l’autel crient : “Jusqu’à quand, Seigneur?”

849. Il y a sept marches qui mènent vers Dieu, pour les sept Esprits, alors
que – alors que cela descend. Très bien, pendant que vous allez sous l’autel de
Dieu... Elles criaient : “Seigneur, jusqu’à quand? Pouvons-nous revenir?” Elles
se trouvent là.

88.    LA FETE DES TROMPETTES – Jeffersonville, Indiana, USA – Dimanche
19 juillet 1964, matin.

90. Eh bien, pour obtenir l’Epouse… c’est pareil à la pyramide, comment
elle se rétrécit toujours, de plus en plus, à partir d’une  très large base; en
partant de Luther, Wesley, la Pentecôte. Et puis, la pierre de faîte qui est au
sommet est tellement aiguisée, – et toutes ces pierres sont si parfaitement
assemblées (et nous  ne savons pas jusqu’à présent comment on y est parvenu),
mais tout a été si parfaitement assemblé dans cette pyramide! Nous ne donnons
pas là un enseignement sur la pyramide, nous ne faisons que...

Enoch et les autres l’ont érigée, il y a des années, et elle est là comme
symbole. Exactement comme le soleil qui se lève et se couche; exactement
comme l’arbre qui laisse tomber sa – sa feuille, et elle revient ensuite; comme le
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poisson, et les bêtes, et tout le reste, c’en est un symbole. La pyramide est là
comme symbole.

91. Entrez dans la chambre du prophète, et observez bien les sept marches.
Où le – où le garde relevait-il le défi de faire entrer dans la présence du roi celui
qui arrivait? En haut des marches, c’était sur la septième marche. Ce qui montre
que nous devons venir encore avec le même Esprit qui était sur Jean : Il a
présenté le Messie. Il était  le plus grand  de  tous les prophètes : il L’a présenté.

89.   QUESTIONS ET REPONSES N°2 – Jeffersonville, Indiana, USA –
Dimanche 23 août 1964, soir

118. C’est semblable à – semblable à la pyramide qu’Enoch construisit. Et
nous découvrons qu’ils n’ont jamais placé de pierre faîtière sur cette pyramide.
Pourquoi? Parce que la pierre faîtière doit encore venir. Les sept marches
dans la... dans la pyramide... Nous verrons cela un jour, et je voudrais juste
vous montrer comment cela concorde de façon vraiment parfaite avec l’Ecriture.

SANS LE SECOURS D’AUCUNE MAIN

90.   LA MARQUE DE LA BETE – Jeffersonville, Indiana, USA – Jeudi 13
mai 1954, soir

153. Maintenant, nous allons avancer, remarquez, un peu plus loin. Permettez-
moi de vous dire ceci. Peut-être que je peux avoir le temps, il me reste encore
trente minutes. Suivez attentivement. Maintenant, remontons dans le passé,
chaque lecteur, en pensée, pour un instant, pour une représentation mentale.
Quand...

154. Tout croyant orthodoxe ici sait que le règne des nations a commencé
avec le roi Nebucadnetsar. Est-ce vrai? [L’assemblée dit: “Amen.” – N.D.E.]
Tout croyant orthodoxe sait  cela. Et le roi Nebucadnetsar avait eu une vision,
et Daniel lui en a donné l’interprétation. Est-ce vrai? [“Amen.”] Et il y avait une
tête d’or, ce qui était les Babyloniens; le deuxième, c’était les Mèdes et les
Perses; le suivant, c’était l’Empire grec; ensuite, l’Empire romain. Et, à la fin de

l’Empire romain, Jésus-Christ était la Pierre qui s’est détachée de la montagne,
sans le secours d’aucune main, qui est venue en roulant, qui a brisé la statue
(Est-ce vrai?) et qui a rempli la terre. [“Amen.”] Tout le monde sait cela. Tout
croyant le sait.

91.   AYEZ BON COURAGE – Chicago, Illinois, USA – Mercredi 21 juillet
1954, soir

46. Maintenant, Sa Présence est ici avec nous, soyons donc respectueux.
Dieu est dans Son Saint Temple. Que le monde, que la terre garde silence et
que Ses bénédictions reposent sur vous tous. Soyez constamment en prière et
dites : “ Dieu, aie pitié de moi et sauve-moi de cette méchante et fâcheuse
génération dans laquelle nous vivons, et de cette terrible destruction imminente.
Il y aura bientôt un temps, où il n’y aura même pas une feuille qui restera à un
arbre. Il n’y aura même pas de hauts lieux en Amérique. Il n’y aura même pas
un bâtiment qui ne soit rasé.

Il y aura un temps, où il n’y aura plus de nations. La Pierre qui s’est
détachée de la montagne sans le secours d’aucune main, brisera tous les
royaumes, en les réduisant en poussière, et les vents du temps souffleront et les
emporteront comme une balle qui s’échappe d’une aire en été. Seigneur Jésus,
sois miséricordieux envers les nécessiteux, c’est ma prière.

92.   L’ANNEE DE JUBILE – Jeffersonville, Indiana, USA – Dimanche 3
octobre 1954, soir

93. Dieu ne fait pas acception des nations. Il ne fait pas acception des gens.
Il accepte quiconque voudra. Et si une nation veut prospérer et faire toutes ces
choses et se maintenir, cet empire-là durera toujous.

94. Mais chaque empire du monde sera brisé à la Venue du Roc détaché de
la Montagne sans le secours d’aucune main, qui mettra tous les royaumes
de la terre en pièces. Et Christ gouvernera et régnera, et Son règne n’aura pas
de fin. «On L’appellera Conseiller, Prince de la Paix, Dieu Puissant, Père Eternel.
Et la domination reposera sur Ses épaules et ce Royaume n’aura pas de fin.»
C’est le Royaume de Dieu qui doit venir avec Puissance et démonstration, mais
tout le reste du monde sera brisé et mis en pièces. Ils vont rejeter Cela. Les
nations rejettent Cela, les églises rejettent Cela, les individus rejettent Cela afin
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96.   LA GRANDE LUMIERE BRILLANTE – Jeffersonville, Indiana, USA –
Dimanche 22 décembre 1957, matin

45. Et à ce propos, pendant qu’ils parlaient de la chute des royaumes, ils ont
lu un passage du Livre de Daniel qui disait : “ Je regardais, lorsqu’une pierre se
détacha de la montagne sans le secours d’aucune main, frappa les royaumes
de la terre et ceux-ci sont devenus comme – comme la balle qui s’échappe
d’une aire. Et cette grande Pierre s’est levée et est devenue une montagne qui
a couvert toute la terre. Et Son règne sera un règne éternel. “ Cela a fait donc
renaître leur espérance de voir un temps où les empires cesseraient de tomber
et  où les royaumes cesseraient de tomber en ruines, car un Royaume éternel
ordonné de l’unique vrai Dieu vivant venait.

97.   L’HARMONIE DE L’UNITÉ (LA TOUR DE BABEL) – Waterloo,
Iowa, USA – Mardi 28 janvier 1958, soir

34. Toutes les nations désirent que les gens deviennent un. L’Allemagne pensait
que tous devaient être des allemands. La Russie pense que tous doivent être
des russes. Le monde occidental pense que les gens devraient être d’ici. Ils
veulent qu’ils parlent une seule langue, exactement comme ils l’ont fait à
Babylone. Dieu a dit: “ Ils ont une seule langue.” Et Il veut qu’ils parlent tous un
seul langage.

35. Ils veulent qu’ils soient tous une personne unie, mais cela n’arrivera jamais
sous la domination de l’homme. Mais voici ce que je dirai : il vient un temps où
toutes les nations seront unies sous un seul Roi, et ce sera Jésus-Christ, le Fils
de Dieu. Et ils parleront un seul langage. Ils seront d’un seul cœur et d’une seule
pensée.

35. Daniel a vu la fin quand la Pierre s’est détachée de la montagne sans le
secours d’aucune main, et Elle a roulé sur les royaumes de la terre et les a
écrasés. Et ils sont devenus comme de la poussière sur le sol, de la balle que le
vent emporte au loin, mais la Pierre a couvert toute la terre. Cette Pierre, c’est
Christ.

37. Il y aura... Un jour, il y aura une seule nation, un seul peuple, un seul
étendard, la vieille croix rugueuse. Gloire au Dieu vivant !

Mon espérance est bâtie sur rien de moins
Que sur le Sang de Jésus et Sa justice ;
Quand tout s’écroule autour de mon âme,
Il est alors mon espoir et mon appui.
Car sur Christ, le Rocher solide, je me tiens.
Tout autre fondement est du sable mouvant...

98.   LE PUISSANT CONQUERANT – Dallas, Texas, USA – Mardi 10 juin
1958, soir

28. Voici venir Daniel en courant, il regarde par-dessus l’épaule de Sara, il
dit : “ C’est le Rocher que j’avais vu se détacher de la montagne sans le
secours d’aucune main.”

Juste à ce moment-là, Ezéchiel vint en courant, il dit : “ C’est la roue dans la
roue que j’ai vu tourner très haut là dans l’air.”

Voilà le Puissant Conquérant. Oh ! la la ! pendant que nous entendons
ces gens là, Il dit alors : “ Venez, Mes enfants, vous étiez fidèles en peu de
chose. Venez, nous sortons ce matin. Vous avez été ici pendant très longtemps.
Nous allons monter plus haut.” Ô Dieu ! laisse que cela soit le désir de l’Eglise.
Montons plus haut. Quittons l’Egypte.

99.   NOUS AVONS VU SON ETOILE EN ORIENT, ET NOUS SOMMES
VENUS POUR L’ADORER – Tucson, Arizona, USA – Lundi 16
décembre 1963, soir

130. Ils étaient là à observer les étoiles, en effet, ils savaient qu’à chaque
changement, ils devraient immédiatement sonder les Ecritures pour savoir ce
que c’était. Vous dites: “Les Ecritures?” Oui, les Ecritures. C’étaient des mages.

Mais ils étaient de mahométans, ceux qui sont finalement devenus des
mahométans. En fait, ils sont issus des anciens Medo-perses. C’est de là que
sont venus les mahométans. Nous le savons tous.

131. Et écoutez, là-bas ils avaient eu un maître. Et si vous voulez lire cela,
c’est – c’est Daniel 2.43. Le prophète Daniel était leur maître, quand ils étaient
là à Babylone. C’est exact. Daniel était le maître prophète. Et il leur avait enseigné
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se détacherait de la montagne (vous souvenez-vous qu’il leur avait dit cela?)
sans le secours d’aucune main; et qu’elle écraserait les royaumes des nations
du monde, vous voyez, tous les royaumes, et que cette Pierre Elle-même
deviendrait une grande montagne et couvrirait la terre.

Ces citations, rassemblées par le Pasteur Richard Diyoka, sont
tirées du Message prêché par le prophète de Dieu, William Marrion
Branham. Elles sont ici compilées, traduites et distribuées
gratuitement par Shekinah Publications, grâce aux contributions
volontaires des croyants.
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 ’est érigé en montant, comme ceci, en 
pointe. Et la pierre qui... La pierre de faîte, on ne l’a 
jamais trouvée. Ils n’ont jamais posé de pierre au 
sommet de la pyramide. Je ne sais pas si vous êtes 
au courant ou pas, mais la grande pyramide 
d’Egypte, elle n’a jamais eu de pierre à son 
sommet. Pourquoi? La Pierre de faîte a été rejetée, 
Christ, la Pierre principale, vous voyez, Il a été 
rejeté.
 

 N’avez-
vous pas lu dans l’Ecriture que “la pierre a été 
rejetée”? Evidemment, nous le comprenons bien, 
là, il était question du temple de Salomon. “Mais la 
Pierre qui a été rejetée est devenue la Principale de 
l’angle.” Je dis ça simplement dans le but de vous-
vous-vous-vous dépeindre la chose.

. 
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